Vicieuse Vanessa

par Greg Néryst

Employée dans une petite entreprise… qui ne connaît pas la crise, Vanessa, histoire de joindre l’utile à l’agréable, s’envoie en l’air avec le chef de ventre. Pardon ! Le chef de ventes. Celui-ci l’ayant plaquée, elle se venge en séduisant le pâle Simon. Comme il ne se montre pas tout à fait à la hauteur, elle s’emporte au point de le rudoyer. Stupeur, quand elle découvre qu’elle aime ça, rudoyer les messieurs. Ayant entendu parler de ses talents, le PDG la convoque dans son bureau. Devinez pour quoi ? Pour la sacquer ? Nenni ! Pour qu’elle le rudoie ! Avouez qu’il y a de quoi perdre le nord, quand on se croyait normale. Une de ses copines l’aiguille donc chez un psy. Mais ce psy n’est pas tout à fait net, c’est le moins que l’on puisse dire.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je reviens sur ma réponse aux critiques d’un lecteur parue en avant-propos de Les Folies du haras, Interdit N°404, de Carlo Vivari.

Il s’y plaignait de ce que nous n’employions pas assez à son gré des mots comme foufounette ou braquemart pour nommer les attributs sexuels des personnages de nos récits. Je lui ferai remarquer d’abord que nombre de termes qu’il nous suggère reviennent fréquemment dans la plupart de nos livres : pénis, vulve, verge, bite, pine, con, fente, chatte et moule, notamment.

En revanche, je suis le premier à convenir que nous n’employons quasiment jamais biroute, braquemart, cramouille, bambou chinois, craquette, mandrin et chibre que je trouve atrocement vieillots. Ce correspondant ne doit plus être de première jeunesse et les échantillons de « termes suggestifs, populaires et poétiques » qu’il nous propose sentent nettement le vieux papier moisi. Ce sont des mots qu’on rencontre encore dans les boîtes des quais, ou dans certains textes illustrant les fascicules de photos des sex-shops dont les auteurs ont généralement un âge canonique. De nos jours, de tels poncifs feraient pisser de rire j’en ai peur une grande partie de nos lecteurs (pour ne rien dire des lectrices), et les livres que nous leur proposons ne sont pas destinés à leur permettre de se payer une pinte de grosse rigolade. En principe, il s’agit de textes destinés à titiller la libido, pas à dilater la rate.

Dans cet ordre d’idées, je me souviens d’un petit bouquin assez réussi, La Venelle, de Paul La Menthe, paru chez un éditeur de la concurrence. Ce Paul La Menthe cèdait justement au travers qui consiste à faire revenir de façon cyclique chaque fois qu’il s’agit de mentionner un sexe d’homme, une demi-douzaine de termes éculés : chibre, mandrin, bite, queue, hampe, colonne, mât, vérin... Sans doute pensait-il en agissant ainsi éviter les répétitions or il aboutissait exactement au résultat contraire. N’aurait-il employé qu’un ou deux termes neutres, donc invisibles, tels que queue ou bite la monotonie de ses descriptions n’aurait peut-être pas sauté à l’œil du lecteur comme elle fait chaque fois que revient de façon mécanique sa ritournelle. Cette soi-disant richesse de vocabulaire, qui recourt à la métaphore constamment, est au contraire, selon moi, la preuve que le sac est vide et qu’on veut faire croire qu’il est plein en le remplissant de mots creux. (Qui sonnent faux sous la lime, comme disait Verlaine.)

Ce ne sont pas les mots qui importent, mais les choses. Et pour montrer la chose de la façon la plus efficace, rien ne vaut un mot qui n’attire pas l’attention du lecteur, qui reste libre de ne s’intéresser qu’au fantasme qu’il poursuit.

Greg Neryst, dont vous allez partager les plaisirs, a parfaitement compris qu’il ne suffit pas de se payer de paroles. Je vous laisse batifoler en sa compagnie.

A bientôt, amis.

E.

PROLOGUE

J’aime me regarder dans le miroir de la grande armoire de maman. Sans vouloir me vanter, je ne suis pas mal. J’ai fait tourner la tête à bien des hommes, à quelques femmes aussi. Ah ! L’amour avec une autre femme. C’est tendre et délicieux. Cela se déguste comme une cuillerée de miel. Mais il arrive aussi que le miel tourne à l’aigre. Alors, tout devient possible, même la cruauté la plus raffinée.

L’homme, c’est plus passionnel, presque sportif. Et quelquefois brutal, mais n’anticipons pas. Revenons à moi. J’ai un corps tout en rondeurs, des seins lourds aux aréoles d’un brun violacé. Ma toison dorée, presque transparente, forme à peine un reflet sur mon pubis rebondi.

Je me tiens devant le grand miroir. Je suis nue, mis à part un collier de perles et une chaîne d’or que je porte à la cheville gauche. Je me cambre, j’avance le ventre, écarte les cuisses. Elles sont fermes, nerveuses, couronnées par une vulve étroite, aux reflets pourpres. Ma main s’égare entre les poils. Avec deux doigts, je sépare mes grandes lèvres, découvrant des nymphes rose pâle. Puis je m’assieds sur le bord du lit. J’ouvre un peu plus les jambes et, du bout de l’index, je relève le capuchon de mon bouton. Il est gonflé, violet et luisant. J’effleure encore une fois mes lèvres du bout de l’index, puis je taquine mon clitoris. Je le pince, le triture. Il roule sous mes doigts. Oh ! J’adore ça.

Je me retourne. Deux fesses dures et rondes encadrent le trou sombre et froncé de mon cul. Il fait bon y égarer sa langue, dit-on. Un tatouage sur la fesse gauche représente une femme chevauchée par un dragon. Elle jouit et ça se voit.

Chaque soir, lorsque je me retire dans l’intimité de mon boudoir, je me masturbe devant l’armoire de maman. Je m’identifie à la méchante reine devant son miroir magique. Je laisse divaguer mes fantasmes tandis que le plaisir monte en moi. Miroir ! O, mon beau miroir, dis-moi qui est la plus grande jouisseuse du monde. Invariablement, j’atteins l’orgasme en me remémorant une de mes aventures. J’en ai vécu de nombreuses et de très variées.

Au fait, je suis blonde et je m’appelle Vanessa. Ce que j’aime par-dessus tout, ce sont les corps pressés l’un contre l’autre, jouissant dans le parfum du sperme et de la sueur fraîche.

J’aime faire l’amour en me parant de colliers de perles et de bracelets. Quoi de plus beau que le corps doré d’une femme couvert de bijoux. Le scintillement des pierres précieuses et de l’or met en valeur ma peau mate. Lorsque je me pare pour l’amour, je me métamorphose en œuvre d’art pour le plus grand bonheur de mes partenaires.

J’oubliais. Un crucifix d’émeraude se balance entre mes seins. Quand je chevauche un homme, sa lumière hypnotise mon partenaire. J’en profite alors pour l’emporter entre mes cuisses jusqu’au septième ciel ou jusqu’en enfer.

Désormais, je vis à la campagne. J’ai hérité d’un petit hôtel niché sur une colline. J’y reçois des personnes de qualité en quête de sensations rares, quelques couples illégitimes ainsi que des hommes d’affaires stressés. Quelquefois, lorsque le désir s’en fait sentir, j’accueille certains clients aux manières, disons, moins ordinaires.

Mais venons-en au fait. Tout a commencé alors que je vivais à Paris. Une malheureuse aventure devait me conduire sur le divan d’un psychanalyste de renom. C’était par un triste après-midi d’automne…

CHAPITRE PREMIER

Je travaillais, à l’époque, dans une entreprise d’import-export. Je gagnais honnêtement ma vie, l’ambiance était plutôt bonne et j’avais pour amant Jimmy, un grand brun athlétique. Jimmy était chef des ventes, et j’occupais moi-même le poste d’attachée commerciale.

Tout allait bien, jusqu’à ce funeste mois de novembre. Jimmy commença d’abord à se montrer distant, puis de plus en plus désagréable. Je ne comprenais rien à cette situation et il éludait mes questions par des soupirs exaspérés. Il me plaqua quinze jours avant Noël en m’expliquant que j’étais une emmerdeuse.

Je ne comprenais pas ce qu’il voulait dire, d’autant qu’au lit, ça ne marchait pas si mal entre nous. Je ne tardai pas à découvrir les raisons de ce brusque revirement. Il s’était entiché de Jodie Reynies, sa nouvelle secrétaire, une blonde aux allures vulgaires. Il s’en était vanté auprès d’Ophélie, ma meilleure amie. Il affirmait que cette fille était le meilleur coup qu’il avait jamais rencontré. En comparaison, j’étais un bonnet de nuit, aussi bandante qu’une planche à repasser.

Ophélie s’est empressée de me rapporter toute l’affaire. Croyant bien faire, elle ne m’a caché aucun détail. Je décidai de tout mettre en œuvre pour me venger. Je n’en pouvais plus de voir Jimmy se pavaner aux yeux de tous avec une autre.

L’opportunité ne tarda pas à se présenter.

Au début de ma liaison avec Jimmy, Simon Deprévaux, mon chef de service, me faisait les yeux doux. Il jouait à la perfection le rôle de l’amoureux transi. Je l’avais rembarré assez vertement. Depuis, il se montrait distant. Mais les langues allant bon train dans une entreprise, la nouvelle de ma déchéance ne tarda pas à parvenir à ses oreilles. Aussi, cela ne me surprit pas de le voir revenir à la charge, avec ses petits mots doux et ses bouquets ridicules.

L’aubaine était trop belle. Simon deviendrait l’instrument de ma vengeance. Sans plus attendre, je l’encourageai, discrètement d’abord, puis ouvertement, dans ses tentatives de séduction. Je ne manquais aucune occasion de me laisser prendre par la taille, de lui permettre un compliment. Naturellement, je m’arrangeais toujours pour que cela se passe devant Jimmy.

A la façon qu’il avait de me lancer des regards en coin, je devinais dans quel état de fureur mon ex-amant se trouvait. Sa colère ne faisait que croître de jour en jour. Je sus qu’il était à point lorsqu’il me coinça dans un couloir pour me reprocher mon comportement. J’accueillis ses reproches avec un éclat de rire qui le laissa désemparé.

Il ne me restait plus qu’à donner le coup de grâce.

L’un de nos plus anciens directeurs prenait sa retraite. Il organisait à cette occasion une sauterie à laquelle était convié tout le gratin de l’entreprise.

Jimmy se dandinait au bras de sa Marylin de pacotille. Il ne m’accorda pas un seul regard pendant la première demi-heure. Il y eut la cérémonie de remise des cadeaux à un vieux monsieur ému aux larmes et déjà passablement éméché qui ne manqua pas d’y aller de son discours. Puis les sempiternels remerciements de la direction générale.

Aussitôt les salamalecs terminés, je me jetai dans les bras de Simon. Lui aussi avait bien arrosé l’événement, et ce ne fut pas difficile de l’amener à mes fins. Je l’attirai dans son bureau. Dans un éclat de rire strident, je le pris par la main au vu et au su de tous, et surtout de Jimmy, et l’entraînai dans mon sillage.

Ça, c’était ce qu’il y avait de plus facile. Mais si je voulais vraiment faire virer Marylin, il fallait que j’y mette un peu du mien, et ce n’était pas quelques baisers dans le cou qui feraient monter la sauce.

Je m’aperçus sans peine de l’état de ce pauvre Simon. Il n’y avait qu’à porter les yeux sur sa braguette. A l’évidence, ce ne serait pas quelques caresses furtives qui calmeraient le bonhomme.

Heureusement, j’avais moi aussi beaucoup bu et cela contribua à me donner le courage suffisant. Pourtant, lorsque je le vis fermer à clé la porte de son bureau, un frisson me parcourut.

Il s’avança vers moi tout en ôtant sa veste, qu’il jeta sur un fauteuil. Un air bravache avait remplacé la moue timide qui ornait d’ordinaire son visage. Cela me surprit un peu et je remis de l’ordre dans mes cheveux pour me donner une contenance. Ce geste anodin le fit sourire.

Prise de court, je m’appuyai sur le bureau. J’avais mis une jupe courte et son regard glissait sur mes cuisses tandis qu’il dénouait sa cravate et déboutonnait sa chemise. Simon voulait le grand jeu. Torse nu, il était gras et très poilu. Une cicatrice bizarre courait le long de son abdomen. Sa poitrine se soulevait à un rythme rapide. Il se pencha sur moi et m’embrassa. L’alcool avait gommé sa timidité maladive. Il enfonça sa langue dans ma bouche et je lui rendis son baiser avec assez peu de conviction. Pressée d’en finir, je plaquai ma main sur son sexe. A travers le pantalon, je fus surprise de sentir un membre dur et volumineux. Je ne m’attendais pas du tout à ça.

— Elle te plaît ? me souffla-t-il avant d’introduire sa langue dans mon oreille. Tu veux la voir de plus près ?

Je lui fis oui de la tête et lui demandai s’il m’autorisait à dégrafer son pantalon. Je sentais que ce petit jeu le mettrait à ma merci. Cela le fit ricaner.

— Non seulement je t’y autorise, mais je t’en donne l’ordre.

Le pantalon tomba sur ses chevilles et je constatai avec stupeur qu’il ne portait ni slip ni caleçon.

— Alors ? demanda-t-il en se redressant. Qu’est-ce que t’en penses ? Elle est belle, hein !

Le vocabulaire me manquait.

— Oh mon Dieu ! Mais vous êtes bâti comme un… comme un…

Sans même me laisser le temps de finir ma phrase, il m’attrapa les mains et me força à m’agenouiller.

— Allons, ne perdons pas de temps. Je sais que tu en meurs d’envie.

Je levai sur lui des yeux interrogatifs. Son gland palpitait à hauteur de mes lèvres.

— Que voulez-vous dire, Simon ?

— Exactement ce que tu penses. Suce-moi donc au lieu de bavasser. Regarde, elle frémit d’impatience.

Il m’empoigna alors par la nuque et me fourra son membre dans la bouche. Un goût acide agressa mon palais. Je pouvais l’entendre râler pendant que je le pompais à pleine bouche. Sa bite tressaillait entre mes lèvres. De temps en temps, je la ressortais, donnais trois coups de langue sur le gland qui suintait un liquide séminal âpre. Ce goût a fini par m’exciter. Je me prenais au jeu et c’était mieux comme ça.

Il posa ses mains potelées sur ma tête et accéléra le mouvement de va-et-vient. Je pris ses couilles dans mes mains et les malaxai. Elles se contractèrent dans mes paumes. La queue de Simon se cabra un peu plus entre mes dents. Il émit un grognement rauque. Ses hanches se jetèrent en avant.

Avant que je ne réalise ce qui se passait, il déchargea dans ma bouche un jet de sperme épais et saccadé. Le liquide chaud coula dans ma gorge en me soulevant le cœur.

Je tentai de rejeter la tête en arrière, mais Simon me maintenait toujours. Mon visage plaqué contre son pubis velu, j’étais secouée de spasmes de dégoût, mais je dus tout avaler en suffoquant.

Enfin, la pression de ses mains se relâcha. Il recula de quelques pas en titubant. Le regard chaviré, il finit par s’affaler dans l’un des fauteuils.

— C’est bien ce qu’on m’avait dit. Tu suces comme une salope.

CHAPITRE II

Je restais à genoux, secouée par mes derniers haut-le-cœur, horrifiée par ce que je venais de faire et de subir. Pourtant, l’œil rivé sur son sexe flasque, je ne pus réprimer un mot de regret et de colère à la fois.

— Et moi alors ! Je reste sur ma faim ? Tu as pris ton pied et tu comptes en rester là ?

Je regrettai aussitôt mes paroles, mais trop tard. Ce n’était pas ma raison qui parlait, mais mon ventre. Abusée par l’outrance de la situation, énervée par l’alcool, je voulais jouir moi aussi.

Simon m’observait toujours en souriant. Il prit sa bite dans la main, la secoua en vain. Elle demeurait flasque.

— Je suis désolé, chérie, fit-il, hypocrite. Popol n’est plus de la fête.

— Espèce de porc ! Tu ne pouvais pas te retenir un peu. Ça t’aurait trop coûté.

Son sourire disparut.

— Tu n’es qu’une merde, continuai-je. Un étron puant. Une raclure.

Tout en l’invectivant, prise de frénésie, je soulevai ma jupe et retirai ma culotte. Dans la brusquerie de mon geste, elle se déchira.

Stupéfait par mon accès de colère, Simon balbutiait des excuses insipides, mais je continuais à l’insulter. Puis, lasse des mots, je m’approchai de lui, écartai les cuisses et lui grimpai dessus. Je me tenais de telle sorte que je lui fourrais ma fente juste sous le nez. L’index et le majeur en V, je dégageai mon clitoris en érection.

— Regarde, pauvre type. Regarde-le bien. Il veut sa part, lui aussi.

Simon écarquillait les yeux. On aurait dit qu’il était aux portes de l’enfer et demeurait sans réaction.

Excédée par cette apathie, je le giflai à toute volée. Il s’écroula sur le dossier du fauteuil en sanglotant. Il marmonna quelque chose d’incompréhensible. Il était lamentable.

Et moi je voulais jouir. Alors, je fis mine de le frapper encore. Je voulais assouvir mon désir dans la violence.

Et c’est là que l’inattendu se produisit. Simon se remit à bander.

L’érection, sans être extraordinaire, me donnait quand même quelque espoir d’obtenir enfin ce que je voulais. Avec un peu de savoir-faire, j’allais pouvoir moi aussi me régaler. Je n’aurais qu’à fermer les yeux et penser à Jimmy.

— Eh bien ! On dirait que tu te réveilles, pauvre chéri.

— Hé ! Hé ! On dirait bien.

Sa face de lune se fendit d’un vaste sourire. J’entrepris, par quelques caresses, de fortifier son érection.

Je m’agenouillai sur lui en prenant soin de retrousser ma jupe et en dégageant mon pubis. Ma toison cotonneuse tranchait avec le noir de mon porte-jarretelles. C’était, je crois, un assez joli spectacle. Je frottais ma vulve trempée sur sa semi-érection.

Simon se trémoussait sous moi. Je passai la main droite derrière mes fesses et m’emparai de ses couilles. Je les roulais l’une contre l’autre tandis je le masturbais.

Tout en augmentant la cadence de mon poignet, je découvris le gland puis remontai à fond la peau du prépuce en pressant légèrement dessus. Je savais par expérience que les hommes adorent ça.

Je continuai de le branler pendant d’interminables minutes. Puis j’abandonnai ses couilles pour lui pincer les mamelons. Rien n’y faisait.

Simon soufflait comme un phoque. Son ventre rond se soulevait. Son visage cramoisi grimaçait. Cet imbécile faisait des efforts de concentration, mais Popol, comme il disait si élégamment, demeurait en l’état. Pire, il commençait à ramollir.

Alors, la rage m’a repris.

— Tu vas bander, espèce de lope ! Pauvre eunuque ! C’est une bite que tu as entre les jambes ou un ver de terre ?

Ma frustration était intolérable. Tout en continuant de proférer des mots orduriers, je le giflai à toute volée. La trace de mes doigts imprima une étoile rouge sur son visage. Il se remit à sangloter. Il était secoué de spasmes mais il bandait bel et bien.

C’est là que j’ai compris. Sans m’occuper plus que ça de ses supplications, je le rouai de coups. Je cognais de toutes mes forces, lui lacérant le ventre et les épaules. Le crissement de mes ongles sur sa peau accentuait mon plaisir. A bout de souffle, je lui crachais les pires insultes qui me venaient à l’esprit. J’étais terriblement excitée. De le savoir à ma merci me faisait mouiller. Je sentais mon clitoris durcir entre mes nymphes. Mon ventre se balançait d’avant en arrière sur un rythme de plus en plus rapide.

Et chose incroyable, plus je brutalisais Simon, plus il bandait. Chaque gifle que j’administrais, chaque griffure, chaque invective, provoquaient un spasme qui faisait se cabrer son membre quelques instants plus tôt flasque. Il était à présent dur comme de l’acier.

A bout de nerfs, je m’empalai dessus. Sans ralentir la cadence de mes coups, j’ondulai de la croupe. Je sentis le plaisir déchirer mon ventre. Tétanisée par la jouissance, je m’arrêtai de frapper. Je crispai mes doigts sur la poitrine de Simon.

Il se souleva sous moi. Au moment où son sperme jaillissait au fond de ma vulve, je hurlai, terrassée par un orgasme fulgurant.

Le reste, je ne sais plus.

Une cavalcade, des coups frappés à la porte du bureau, un brouhaha dans le couloir. J’ai fondu en larmes. De l’autre côté de la porte, une voix mal assurée demanda si tout allait bien.

Mon orgasme avait été d’une violence telle que j’avais perdu le contrôle de moi-même. C’était la première fois que cela m’arrivait.

Simon, assommé par ce qui venait de se passer, se rhabilla sans me regarder. Derrière la porte, le brouhaha affolé se métamorphosait en ricanements et quolibets. Une voix avinée proposa de nous laisser nous remettre et d’aller s’en jeter un.

Après m’être essuyée tant bien que mal avec un Kleenex que Simon m’avait tendu, je rajustai ma jupe. L’un de mes bas était filé et ma culotte était foutue.

Simon regardait le bout de ses chaussures. Cette péripétie l’avait complètement dégrisé. Il me proposa d’un air empoté de rejoindre les autres. Ils rigoleraient bien cinq minutes. Et puis après ? De toute façon, ils avaient très bien compris.

J’acquiesçai. Mon ventre rassasié, je n’avais plus qu’une envie, finir la soirée en prenant quelques verres. Un nombre suffisant pour ne plus penser à ce que Simon m’avait révélé.

Du coup, j’en oubliais presque le but de toute cette comédie.

Nous avons rejoint les autres comme si de rien n’était. Au bout de trois Martinis, j’avais retrouvé mon aplomb habituel. Simon ne s’était pas trompé. Les quelques ricanements et chuchotements de circonstance s’étaient vite taris. L’alcool aidant, les esprits s’embrouillaient. Je me rappelle qu’à un moment il fut question de terminer la soirée au restaurant, puis en boîte.

Je ne suivis pas le mouvement. Je rentrai chez moi comme un zombie et je m’écroulai sur le lit, passant sans transition de l’ivresse à un profond sommeil. Seule une terrible envie de recommencer occupait mon esprit.

CHAPITRE III

Le lendemain, je me réveillai avec la gueule de bois. J’avais le moral à zéro. Je passai mon week-end à déambuler dans mon appartement ou à me vautrer devant la télé, en me gavant de crèmes glacées.

Le dimanche soir, je me couchai tard. Le sommeil me fuyait. Je tentai de me masturber, sans succès. Je ne réussis à jouir qu’à grand peine. Un orgasme minable. Je me résolus à recourir aux bons vieux somnifères.

Je passe les détails du lundi. Une arrivée remarquée, des ricanements stupides et des gorges chaudes. Mon aventure avec Simon défrayait la chronique. Cet imbécile s’était fait porter pâle et je dus, pendant cinq jours, supporter seule les sourires égrillards de mes collègues, les œillades dénuées de sens de Jimmy et même la mine moqueuse de Jodie.

Lorsque le vendredi arriva enfin, j’étais à bout de nerfs. Il n’y avait guère que mon amie Ophélie pour me consoler et me comprendre.

Dans l’après-midi, ce fut le bouquet. Le DRH me convoqua dans son bureau. Après quelques vagues considérations sur la bonne marche de l’entreprise, il entra dans le vif du sujet.

— Vous êtes quelqu’un de très dynamique, n’est-ce pas ?

— Il me semble, oui…

— J’ai entendu parler de vos compétences.

— Eh bien, ça fait pas mal de temps que je suis dans l’entreprise. Votre prédécesseur déjà…

Il m’interrompit par un claquement de langue impatient. Son regard en disait plus long que ses paroles.

— Je connais bien votre niveau professionnel. D’excellents résultats mais… ce n’est pas de ce genre de compétences dont je veux parler.

— Je regrette, je…

— Arrêtez de finasser, Vanessa !

Je restai plantée devant lui, en l’entendant me sortir les cochonneries d’usage sur la manière de joindre l’utile à l’agréable. Il était en train de me proposer, purement et simplement, une promotion canapé.

Je ne suis ni hypocrite, ni bégueule. Et en d’autres circonstances, j’aurais pu me montrer compréhensive. Mais là, je lui signifiai, de la manière la plus diplomatique, mon refus.

Je faisais déjà mine de prendre congé, mais plus rapide que moi, il a bondi de son siège et m’a attrapée par la taille. C’est alors que j’ai vu son membre qui sortait de sa braguette ouverte, droit comme un piquet. J’ai réalisé que pendant toute la durée de notre entretien, dissimulé par le bureau, il avait eu le sexe à l’air.

Sa poigne s’abattit sur ma nuque. Ses doigts épais m’enserraient et la pression était telle que je fus forcée de m’agenouiller.

Il avait laissé tomber son pantalon sur ses chevilles. A hauteur de mes yeux, son membre rouge, boursouflé, ne demandait qu’à s’introduire dans ma bouche.

— Je ne suis pas Simon, je ne me laisse pas tabasser par la première salope venue, moi.

Accentuant un peu plus la pression sur mon cou, il approcha mon visage de son sexe. Une odeur de médicament ou de pommade me prit à la gorge. Les poils de son pubis étaient collés par la transpiration. Son gland empourpré luisait sous mon nez. Je louchais en contemplant le méat irrité, comme s’il avait saigné récemment.

— Il faut me sucer, dit-il. J’ai besoin de soins. Ne vois-tu pas comme ma bite est gercée ?

J’essayai de protester, mais en vain.

— Je n’ai pas été raisonnable hier, confessa-t-il. Je me suis trop masturbé. Cela m’a irrité un peu. Suce et il n’y paraîtra plus.

Sans autre forme de procès, il enfourna son engin dans ma bouche. Une saveur d’urine agressa mon palais.

— Avale ça, commenta-t-il. Et ne t’avise pas de mordre ou je te pisse dans la bouche.

Je me soumis sans discuter à son caprice, cet abruti faisait la pluie et le beau temps dans l’entreprise.

Il pressait ma tête contre son pubis, me forçant à ingurgiter son sexe jusqu’au fond de la gorge. Son érection n’était pas fantastique, mais rendait sa bite suffisamment épaisse pour m’étouffer à demi. Chaque pression me provoquait un haut-le-cœur. Il n’en avait que faire. Ma salive coulait aux commissures de mes lèvres sans que je puisse faire un mouvement pour m’essuyer. La saveur écœurante de son sperme me remplissait la bouche. Involontairement, mes mains se crispaient sur ses cuisses. Il se masturba ainsi avec ma bouche, me manipulant comme une marionnette. Des larmes ruisselaient sur mes joues jusqu’à son sexe gonflé. Ce qui me dégoûtait le plus, c’est d’avoir conscience que j’y prenais un certain plaisir. Une chaleur moite envahissait mon vagin et la pointe de mes seins bandait.

Lui ne se contrôlait plus. Il poussait de petits couinements, proférait des insanités avec une voix de fausset.

Pressée d’en finir, écœurée par la perspective d’avoir moi aussi un orgasme que je ne désirais pas, j’accentuai le rythme de ma fellation. Je tirai son prépuce vers le bas tout en aspirant son gland. Il tremblait sur ses jambes.

Dans un râle, il libéra son sperme à gros jets sur ma langue. Je crus vomir. Il me gifla.

— Va dégueuler ailleurs, sale pute. Et que je ne te revoie pas dans mon bureau.

Sa voix avait retrouvé un timbre normal. Moi, prise d’une soudaine inspiration, je m’emparai de son membre à pleines mains. Son orgasme récent le rendait presque docile. Il me regardait avec un air ironique. Il se radoucit.

— Ne me dis pas que…

— Si, monsieur le directeur. J’ai envie de remettre ça.

Il ne répondit pas, se contentant de fermer les yeux. Je repris mon mouvement de branle. Son sexe, qui n’avait pas complètement débandé, se raffermit. Sa respiration reprit un rythme saccadé. Au moment où je sentis que le plaisir s’emparait à nouveau de lui, je dégageai le prépuce et introduisis d’un coup sec l’ongle de mon index au fond du méat.

Il hurla en gesticulant sur ses jambes tremblantes, mais je le maintenais par les couilles. J’accentuais la pression de mon ongle sur la chair du gland. Il m’insultait tout en gémissant de souffrance. Au moment où une autre giclée de sperme me dégoulina sur les mains, j’atteignis moi aussi l’orgasme.

Paniquée par ce qui m’arrivait, je me relevai, la tête prise de vertige.

— Petite ordure ! Salope !

Le DRH déverrouilla la porte et me jeta dehors. Je courus dans les couloirs en m’essuyant la bouche avec un pan de mon chemisier. Je me retrouvai dans le bureau d’Ophélie, pleurant à chaudes larmes.

La malheureuse ne savait que faire. Elle alla chercher mon manteau et mon sac à main en me recommandant de ne pas m’en faire et m’emmena chez elle.

Elle vivait seule dans un coquet pavillon qu’elle avait hérité de ses parents, dans un quartier calme de Rueil-Malmaison. Cette fille était vraiment super. Décommandant tous ses rendez-vous, elle passa le week-end à sécher mes larmes. Je lui en suis aujourd’hui encore infiniment reconnaissante.

CHAPITRE IV

Je restai toute la semaine chez mon amie. Je m’y sentais bien. Cependant, malgré le confort bourgeois de la maison et les attentions qu’Ophélie me prodiguait, je ne parvenais pas à me remettre. Chaque nuit, des cauchemars me réveillaient en sursaut. Je perdais l’appétit. J’errais des journées entières de pièce en pièce ou m’affalais devant Cap des pins. Un vrai zombie. Je ne prenais même plus la peine de m’habiller.

Ophélie perdait patience. Ses exhortations à me secouer ne servaient qu’à provoquer des crises de larmes. Dépassée par les événements, mon amie menaçait de baisser les bras. Un soir, à bout de ressources, elle stoppa net mes épanchements avec une paire de gifles. Le coup sec et brutal éveilla un sentiment trouble au fond de moi. Nous nous sommes regardées sans rien dire. J’ai gardé la marque pendant deux jours.

Sur les conseils de mon amie, je consultais le docteur Bressol, un brave homme au regard doux et réconfortant. Après m’avoir prescrit des antidépresseurs, il me conseilla de suivre une thérapie et peut-être, si j’en avais la possibilité, d’entreprendre un voyage qui me ferait oublier mes peines de cœur.

Je suivis ses conseils du mieux que je pus. Cependant, le psychiatre qu’il m’avait indiqué ne me plut pas du tout. Cela n’accrochait pas entre nous. Je m’en ouvris à Ophélie qui me donna l’adresse de David, enfin, du docteur Siget.

Dès la semaine suivante, je me présentai à son cabinet. Je grelottais, trempée par une giboulée pénétrante, lorsque je sonnai à l’interphone. Une secrétaire m’accueillit avec un sourire rassurant. La jeune femme m’invita à patienter dans la salle d’attente. J’étais seule. Les fauteuils étaient confortables et les tableaux contemporains accrochés aux murs donnaient à la pièce une ambiance de galerie d’art. En sourdine, on entendait un concerto de Mozart.

J’attendais depuis quelques minutes lorsque le docteur vint me chercher.

Le docteur Siget était un bel homme à la quarantaine sportive. Ses yeux bleu acier, tranchant avec son épaisse chevelure noire de jais, vous transperçaient de part en part. Mais il avait aussi un sourire adorable qui vous plongeait dans un ravissement tel qu’il aurait pu vous demander n’importe quoi, rien qu’en souriant.

La première fois qu’il me reçut dans son cabinet, il se contenta de m’observer. Dans le silence pesant, je ne savais plus quelle contenance prendre. Je fis semblant de m’intéresser à la décoration, au mobilier. Des tableaux abstraits ornaient les murs fauves. Je me souviens que, face à la fenêtre, étaient accrochée une série de dessins d’enfants.

Je sentais mes mains moites. Mon dos endolori se révoltait. Ma nuque était raide. Dans un état proche de la congestion, je finis par me lever et bredouillai quelques mots d’excuses.

Il éclata d’un bon rire joyeux et me fit signe de me rasseoir. Il me sembla qu’il s’humanisait. Il parlait d’une voix chaude, presque paternelle. J’avais, selon ses dires, pulvérisé une sorte de record.

Habituellement, ses patients craquaient au bout de trente ou quarante secondes. Cela faisait partie de la thérapie, m’assura-t-il. Cet exercice lui permettait de jauger ses patients. Il avait – je m’en aperçus par la suite – une curieuse façon de pratiquer. Mais je n’eus pas à m’en plaindre.

Des deux premières visites, il n’y a pas grand chose à dire. C’est lors de la troisième et dernière que les choses se sont passées.

Il était à peu près seize heures lorsque David vint lui-même m’ouvrir la porte. Il s’effaça pour me laisser entrer, expliquant que sa secrétaire avait pris quelques jours de congé pour s’occuper d’une vieille tante malade.

Il avait cet air matois qui laissait supposer toutes sortes de cachotteries. Tandis qu’il m’invitait à entrer dans son cabinet, je sentis son regard sur mes reins. Il m’enjoignit de me mettre à l’aise. Quelque chose dans la qualité de sa voix laissait entendre que cette séance ne serait pas tout à fait comme les autres.

Il me demanda si je désirais boire. Du café, du thé ou peut-être bien quelque chose de plus corsé.

J’hésitai à peine avant de répondre :

— Un doigt de whisky…

— A la bonne heure ! Savez-vous que j’en ai un excellent ? Je le fais venir d’Edimbourg.

Il se leva et se dirigea vers un petit meuble de marqueterie. Il se déplaçait avec souplesse, en ondulant des hanches. Cela lui conférait une pointe de féminité très excitante. Un frémissement ténu me parcourut le bas des reins.

Il servit deux verres. Sans glace. Il déclara que le véritable amateur de whisky ne massacre pas ce nectar avec de l’iceberg concassé.

— A la rigueur, on y ajoute un trait d’eau minérale.

Je gouttai l’alcool du bout des lèvres.

— C’est délicieux, commençai-je. Je…

— Oui. Allez-y ! Dites ce que vous pensez !

J’hésitai à peine :

— Embrassez-moi…

Il s’approcha et je sentis ses lèvres se poser sur les miennes. Sa langue s’introduisit dans ma bouche entrouverte. Son haleine avait le goût de l’alcool. Il embrassait merveilleusement. Quelque chose d’indéfinissable dans sa technique me faisait vibrer de plaisir.

Ses mains errèrent un instant sur mes épaules puis sur mes bras dont le duvet se hérissait. L’une d’elle m’emprisonna le sein, tandis que l’autre se faufilait sous mon chemisier, cherchant la bretelle du soutien-gorge.

Le souffle commençait à me manquer. Comme s’il avait compris, David interrompit son baiser pour laisser aller sa langue vers mon oreille, puis vers mon cou qu’il suçota.

Je sentais le bas de mon ventre fondre. Mon clitoris se crispait sous l’irrépressible chatouillement qui annonce le plaisir sexuel.

Je m’enhardissais de minute en minute. Je dénouai sa cravate, puis laissai glisser ma paume sur sa poitrine et commençai de déboutonner sa chemise. Je découvris qu’il avait une peau douce et sans poils, presque une peau d’enfant. Je fis rouler sous mes doigts le bout de ses mamelons. Ils se raidirent tout de suite. Je les pinçai, les titillai. David gigotait en poussant des gémissements. Sa langue s’affolait à la naissance de mon cou. Je venais de trouver son point sensible.

— Continue ! chuchota-t-il.

— Tu raffoles qu’on te tripote les seins. Tu es une vraie fille en chaleur.

Il se redressa alors vivement, et plantant droit ses yeux dans les miens, il finit d’enlever sa chemise, puis laissa tomber son pantalon sur ses chevilles.

Le souffle faillit me manquer. Son érection étirait une petite culotte de femme qui, par-derrière, lui rentrait dans la raie des fesses. Un porte-jarretelles maintenait sur ses jambes épilées de fins bas à résille.

Il fit un tour sur lui-même, les bras levés, puis dégagea ses pieds de son pantalon.

C’était la première fois que je voyais un homme en sous-vêtements féminins et je dois avouer que cela me plaisait.

En un instant, je me retrouvai en culotte et soutien-gorge.

— Tu as vu comme je bande pour toi, dit-il. Alors qu’en penses-tu ? Tu n’as pas hâte de la voir mieux ? Enlève-moi donc cette petite culotte qui m’étrangle.

Je calmai le jeu.

— Nous ne sommes pas pressés, n’est-ce pas ? Ta secrétaire est en congé. Qui pourrait nous déranger ?

Là, je sentis comme une hésitation. Il semblait embarrassé.

— Personne, personne. Nous avons tout notre temps.

— Alors, voyons cela.

Je m’accroupis devant lui. Je pris bien soin d’écarter mes cuisses. Les babines de ma vulve dépassaient de ma culotte et la dentelle qui la bordait me chatouillait. En prenant mon temps, je happai la culotte de David entre mes dents et la descendis. J’eus un peu de mal à dégager son membre sans l’aide des mains. Le gland se coinçait dans l’élastique du slip. Le porte-jarretelles par contre ne me gêna pas, David avait pris soin d’enfiler la culotte de sa femme par-dessus les attaches. Cela coinça juste un peu au niveau des cuisses, qu’il avait musclées.

Son pubis et ses fesses étaient également épilés. Sa bite et ses couilles évoquaient ainsi le sexe d’un gros bébé.

— Tu veux bien la sucer ? dit-il. Elle est en feu, tu sais.

Sans répondre à sa requête, je pris mon verre de whisky et versai le reste d’alcool sur sa bite.

— Je suis certaine qu’elle sera délicieuse avec ça…

Et sans attendre, je commençai à le sucer. D’abord, quelques coups de langue, pour amorcer. La saveur acide du liquide séminal qui suintait du méat se mélangeait à l’arôme du whisky. Puis, je le pris tout entier dans ma bouche et commençai à pomper tout en lui mordillant de temps à autre le bout du pénis. J’avais du mal à ouvrir suffisamment les mâchoires, le diamètre de sa queue devant bien faire dans les quatre centimètres.

Pendant que je le pompais avec application, il posa ses mains sur mes épaules, se baissa légèrement et dégrafa mon soutien-gorge. Mes seins libérés s’épanouirent contre ses cuisses. J’ai toujours aimé sentir ma poitrine nue. Cela me donne une sensation de liberté indescriptible. Tout en continuant de le sucer, j’enlaçai ses jambes et frottai mes aréoles crispées sur elles. Les poils fraîchement rasés m’agaçaient les tétines. Il gémissait de plus en plus fort.

— Tu es une experte à ce petit jeu-là, ma garce. Tu caches bien ton jeu sous tes apparences de bourgeoise névrosée.

Il savait que je ne pouvais répondre tant que j’avais la bouche pleine, aussi il appliqua ses mains sur ma nuque et m’empêcha de me dégager.

— Je sais de quoi tu as peur, continua-t-il. Tu crois que je vais te décharger dans la bouche et te laisser sur ta faim.

Tandis qu’il prononçait ses mots, je sentais effectivement sur ma langue le goût de l’éjaculation imminente. Je jurai intérieurement. Je n’allais pas me faire avoir encore une fois.

Il continuait de se moquer de moi. Il menaçait de jouir dans ma bouche, affirmait qu’il allait remplir mon estomac de sperme. J’eus brusquement envie de le mordre mais David me libéra.

Sans dire un mot de plus, il me prit sous les aisselles, me souleva comme un fétu de paille et m’assit sur son bureau. Il descendit ma culotte trempée sur mes cuisses, puis sur mes chevilles.

Il m’écarta les jambes et me pénétra. Je m’enroulai autour de son corps, serrai ses reins entre mes cuisses et lui griffai le dos. Il ronronnait de plaisir. Je poussai un cri bref. Que c’était bon ! J’étais complètement à cran. Je le sentais aller et venir en moi. Il passa une main sous mes fesses et enfila son doigt dans mon cul. Là encore, je ne pus me retenir de hurler de plaisir. Je jouissais de plus en plus. Le plaisir montait en moi, rayonnait dans mon ventre.

Il se cabra brusquement, cria et déchargea. Sa queue tressaillit sous la pression de l’éjaculation. A mon tour, un orgasme me secoua.

Epuisée, je me renversai en arrière tandis qu’il s’écroulait sur moi, luisant de sueur.

— N’est-ce pas que c’est un amant merveilleux, fit une voix derrière nous.

La secrétaire se tenait dans l’encadrement de la porte, livide.

David se retira aussi sec en bredouillant quelques mots d’excuses à l’adresse de la jeune femme. Ce n’était pas ce qu’elle croyait… cela faisait partie de la thérapie…

Je me serais crue dans un mauvais film.

Mais cette situation, loin de m’embarrasser, m’arracha un sourire moqueur. Même dans cette position ridicule de l’homme qui rajuste son pantalon dans la panique, David trouvait encore le moyen d’être beau.

Je me rhabillai sous l’œil vigilant de la secrétaire et pris congé sans plus tarder. Je n’eus même pas l’affront de demander un autre rendez-vous. On ne me demanda pas d’honoraires, et pour cause. Je venais de comprendre que cette secrétaire obligeante n’était autre que l’épouse du séduisant docteur Siget.

Sans demander mon reste, je claquai la porte d’entrée derrière moi, accompagnée dans ma fuite par les premiers éclats de voix d’une dispute. Point trop inquiète à vrai dire. Connaissant les ressources du docteur Siget, je me doutais que cela se terminerait par une partie de jambes en l’air.

Chapitre V

Lorsque j’arrivai chez Ophélie, après cet intermède agréable avec le docteur Siget, le soleil pointait quelques rayons à travers les nuages. Cela me mit de meilleure humeur. Je ne l’avais pas montré, mais l’intrusion de l’épouse absente avait perturbé la joie de nos ébats. Après l’orgasme, j’aimais bien disposer de quelques minutes de répit.

Il était environ dix-huit heures. Madame Corbarieu, la voisine d’Ophélie, me salua d’un signe de la main. C’était le genre de commère de quartier curieuse de tout et de rien. Je répondis à son salut par quelques mots gentils. Elle était un peu chipie, mais je m’étais prise d’affection pour elle, et elle savait se montrer très serviable, à l’occasion.

Ophélie n’était pas rentrée. Sans doute était-elle allée faire quelques courses. Je me débarrassai de mes vêtements et, après une douche brûlante, enfilai un pyjama de soie et une robe de chambre confortable. Les péripéties de l’après-midi me paraissaient déjà lointaines.

Je me servis un whisky. A dix-neuf heures trente, Ophélie n’était toujours pas rentrée. Je me versai un autre verre, puis un troisième pour calmer mon inquiétude. Il allait bientôt être l’heure des informations et même pas un coup de téléphone. Cela n’était pas dans les habitudes de mon amie.

J’en étais à me demander si je n’allais pas me resservir un autre verre – au risque de m’enivrer pour de bon – lorsque j’entendis la porte d’entrée. Ophélie déclama un grand bonsoir à la cantonade, comme si nous étions une demi-douzaine à l’attendre. Je me levai pour l’accueillir, légèrement grisée. J’allais lui exprimer quelque remontrance lorsque qu’elle me cloua le bec en posant un doigt sur mes lèvres. Elle avait cet air mystérieux des grands jours. Une expression bien à elle. Inimitable.

— J’ai une surprise pour toi, bijou.

Elle m’annonça cela tout à trac, les mains sur les hanches. Une lueur de défi illuminait son regard sombre. Un air de dire : « devine un peu qui vient dîner ce soir ».

J’exprimai mon étonnement par un geste d’impatience. Son air de conspiratrice me désarçonnait.

— Ophélie ! Tu m’embêtes à la fin. Qu’est-ce que c’est que toutes ces cachotteries ?

— Cherche ! Allez, cherche ! Ne me dis pas que tu as oublié.

— J’ai oublié quoi ?

A peine avais-je fini cette phrase que la réponse m’apparut comme une épiphanie.

— Tu veux dire que tu as pensé à…

Ma phrase demeura en suspens. La sonnette de la porte d’entrée venait de retentir. Un coup long et autoritaire. Ophélie m’adressa l’un de ses sourires bêtifiants qui lui donnait ce charme si particulier et fila ouvrir à notre mystérieux visiteur en sautillant comme une enfant jouant à la marelle.

Plantée dans le salon, comme une plante verte, je compris qu’elle avait préparé quelque chose à mon intention. Quelque chose pour mon anniversaire.

Un grand type tout sec à la démarche empruntée pénétra dans le salon à la suite d’Ophélie. Il tenait à bout de bras un vaste plateau recouvert de fruits de mer. Ophélie, de son côté, brandissait une bouteille de champagne. Après quelques recommandations d’usage et le souhait d’une excellente soirée le livreur prit congé en escamotant le billet qu’Ophélie lui avait glissé dans la main.

Nous restâmes face à face pendant quelques secondes. Ophélie souriait en me regardant comme si j’étais une star. Embarrassée et confuse, je ne trouvais pas les mots pour lui exprimer ma gratitude.

Ce fut elle qui rompit le silence en jurant comme une mère maquerelle. Elle fit volte-face en soupirant qu’elle oubliait le principal. Elle farfouilla dans son sac à main et en ressortit un paquet qu’elle me tendit. Elle paraissait tout intimidée.

Le papier cadeau enveloppait un écrin de velours rouge sombre à l’intérieur duquel je découvris une chaîne en or. Je poussai un cri d’émerveillement.

— C’est un bracelet de cheville. Tu veux bien que je te le mette ?

Sa voix était presque un murmure. J’acquiesçai d’un hochement de tête. Elle me fit asseoir sur le tabouret de piano et après s’être agenouillée devant moi, elle me saisit le pied. Lorsqu’elle eut terminé, sa main remonta sur mon mollet. Le contact de sa paume sur ma peau me fit frissonner. C’était la première fois qu’une femme me touchait de cette façon. Comme prise d’une impulsion soudaine, elle posa ses lèvres sur mon pied et l’embrassa, laissant aller sa langue entre mes orteils. Je balbutiai un vague « Il ne faut pas », désemparée par l’impression de sensualité que son geste m’avait procurée.

Avant que j’aie pu ajouter quelque chose, Ophélie se redressa et proposa de s’empiffrer. Elle déclara, comme si de rien n’était, qu’elle avait bougrement faim et soif et m’invita à ouvrir la bouteille de champagne pendant qu’elle mettait le couvert.

Durant le souper, nous parlâmes de tout et de rien. De la mode, du dernier CD de Modern Talking.

De temps à autre nous échangions des regards qui me laissaient présager une fin de soirée inhabituelle.

Lorsque Ophélie me prit la main en me demandant si je voulais des petits fours, je compris ce qu’elle désirait.

Cela me troublait. Je n’avais jamais envisagé de rapports sexuels avec une autre femme. J’étais partagée entre la curiosité et une certaine appréhension. Je ne savais comment répondre à ses avances. Ce soir-là, le whisky et le champagne ont décidé pour moi.

Nous terminions la bouteille de Veuve Cliquot lorsque Ophélie décida de mettre un peu de musique. Je me levai pour débarrasser la table, mais encore plus pour me donner une contenance. Mes mains tremblaient, faisant tinter les verres que j’avais empilés sur les assiettes sales.

Ophélie s’approcha et m’enserra la taille. Mon cœur se mit à battre. Elle me demanda ce que j’aimerais écouter, son regard droit dans le mien. Sans réfléchir, je déposai un baiser sur ses lèvres. La pression de sa main sur mes reins se fit plus ferme. A son tour, elle effleura mon cou de ses lèvres entrouvertes d’où pointait sa langue. Un frisson me parcourut. Je rougis et pris prétexte de mon encombrant plateau de coquilles vides pour m’éclipser dans la cuisine.

Une musique new-age investit le salon. J’attendis quelques minutes en farfouillant dans l’évier. Puis, grisée par l’alcool, je retournai dans le salon où Ophélie, étendue sur le sofa, fumait une cigarette. Elle me regarda, la poitrine frémissante.

Pour la première fois depuis que je la connaissais, je me rendais compte de sa beauté. Je me plaignis de la chaleur et je me retirai, prenant pour prétexte de me rafraîchir.

Je montai à l’étage. Me déshabillai à la hâte et enfilai une nuisette transparente qui ne cachait rien de mes dessous. Je conservai mon soutien-gorge et ma petite culotte. J’ai toujours pensé que le simple geste de les ôter était excitant pour mon partenaire.

Lorsque je redescendis, Ophélie fumait toujours. Je supposais qu’elle aussi était troublée par le tournant qu’avait pris notre relation.

Elle était nue. L’une de ses jambes repliée, les cuisses écartées mettaient en évidence sa vulve rosâtre au duvet épais et sombre. Elle se caressait le ventre, explorant son nombril de son majeur à l’ongle coupé court. Sa langue errait sur ses lèvres. Tout son corps était prêt pour le sexe.

Je parcourus les quelques mètres qui me séparaient d’elle à pas lents, pour faire durer l’attente du plaisir. Nos regards, vrillés l’un dans l’autre, ne pouvaient se détacher.

— J’avais peur que tu ne veuilles pas, dit-elle.

— Je crois que si, tu vois. Je veux bien, mais c’est nouveau pour moi. Je ne connais pas ces choses-là.

Son regard s’écarquilla.

— Je te montrerai. J’ai tellement envie de toi. Depuis si longtemps.

— C’est que… je ne l’ai jamais fait… Je veux dire avec une femme…

— Moi si ! Si tu savais combien de fois je me suis masturbée en pensant à toi.

— Oh ! Te voir nue me donne envie de jouir de toi.

Elle eut un rire cristallin.

— J’y compte bien. Approche ! Viens t’allonger sur moi.

Elle m’ouvrit ses bras et j’obéis sans discuter. La douceur de sa peau me tira un gémissement. Ma respiration s’accéléra. Elle avait ouvert ses cuisses et elle les refermait maintenant autour de ma taille. Ce contact fit monter le plaisir en moi. J’eus peur de jouir trop vite. Ses seins contre les miens, sa vulve touche à touche avec la mienne, elle m’offrit ses lèvres que je happai. Sa langue s’introduisit dans ma bouche. Nous nous embrassâmes longuement tandis que nos mains caressaient nos corps. Je pouvais sentir la pointe de ses seins, dure comme du silex contre ma peau. Notre baiser se faisait tellement fougueux que la salive s’écoulait le long du cou d’Ophélie, pendant que nos fentes dégoulinaient l’une sur l’autre.

— Attends un peu, me chuchota-t-elle. Je veux te lécher la chatte.

— Tu veux quoi ?

— Je sais, ma chérie. C’est horriblement inconvenant, mais j’en ai envie.

Je pris une expression sévère.

— Ah ça ! Je ne sais pas si je dois. C’est que je suis toute trempée. Regarde mon petit chat. Il dégouline de mouille.

Ophélie se fit suppliante.

— Je sais, et c’est de ma faute. Laisse-moi te laver. Ton petit chat est mouillé et je dois lui faire sa toilette comme il convient à ce petit animal.

Je m’assis sur le sofa, les fesses bien au bord, les jambes grandes ouvertes, le sexe offert à la langue d’Ophélie.

Elle posa ses mains entre mes cuisses pour les écarter un peu plus et plongea vers ma vulve en poussant un soupir de satisfaction.

Sa langue s’enfonça entre mes grandes lèvres à la recherche de mes nymphes que je sentais gonflées. Ophélie haletait tout en me besognant. La sensation de son souffle chaud sur mes muqueuses m’excitait autant que les mouvements de sa langue. Elle allait de plus en plus profond. Elle s’arrêtait de temps à autre pour me demander si j’aimais ça.

— Oui, Ophélie. Oui ! J’aime, j’aime, j’aime !

Elle faisait semblant de ne pas avoir entendu. Reposait sa question. Encore et encore. Tandis qu’elle parlait, elle fourrageait mon vagin avec deux doigts pointés.

— Tu aimes ça, petite pute ! Tu jouis. Dis-moi que tu jouis.

Et je répétais encore que oui. J’étais sa petite pute, sa petite jouisseuse, elle allait me rendre folle.

Mon corps se cabrait sur le sofa. Elle ne me maîtrisait qu’à grand peine. Je tournais la tête de droite à gauche sur un rythme de plus en rapide. J’avais l’impression que sa langue plongeait de plus en plus loin à l’intérieur de moi. Un orgasme me chavira. Je poussai un cri.

Ophélie se retira et s’allongea de nouveau sur moi. Toute pantelante, je l’enlaçai et lui rendis son baiser.

— Tu m’es redevable de quelque chose maintenant, me dit-elle à brûle-pourpoint. Tu es mon adorable petite pute et c’est à ton tour de me faire jouir.

Je ne demandais pas mieux. Je m’apprêtai à opérer comme elle venait de le faire mais elle refusa tout net.

— Ça, c’était la première leçon, ma chérie. Maintenant, il s’agit d’entamer la deuxième. Je veux que tu t’allonges par terre, sur le dos.

Le contact du sol froid me fit frissonner. Ophélie, debout, me surplombait. Je pouvais voir sa vulve ruisseler. Elle avança de deux pas. Surplombant ma tête, je crus qu’elle allait uriner sur moi. Au lieu de cela, elle se baissa.

Je la regardai s’accroupir, poser sa fente sur mon visage. Je reçus l’odeur d’huître de sa chair humide comme une agression. Mais passée la première sensation d’étouffement, je lui léchai l’entrejambe avec la même vivacité qu’elle me l’avait fait quelques instants plus tôt. La saveur acide de ses sécrétions vaginales coulait dans ma bouche et dans ma gorge. Sur le bout de ma langue, je sentais son clitoris se durcir. Ophélie gémissait en rythme. Ses hanches ondulaient. Ses cuisses se contractaient sur mes épaules.

J’introduisis encore plus profond ma langue dans son sexe. Les oreilles me bourdonnaient. J’insistais par moments sur ses petites lèvres, m’attardais à lui mordiller le bouton, excitée que j’étais par ses réactions. Le timbre de sa voix se fit plus rauque, ses plaintes alanguies. Ophélie jouissait et j’en ressentais de la fierté. Lorsqu’elle atteignit l’orgasme, ma langue barbota dans un flot de mouille.

Ophélie se renversa en arrière, prit appui sur son bras et posa sa main libre sur ma vulve. Son doigt me pénétra, s’attarda, puis ressortit lubrifié avant de s’introduire entre mes fesses. Un cri de surprise s’échappa de ma gorge, aussitôt étouffé par Ophélie qui plaqua son sexe sur ma bouche. Les saccades de ses hanches accompagnaient un nouvel orgasme pendant que d’un doigt elle pistonnait mon cul. Elle le ressortit et, après avoir mouillé à nouveau le pouce, l’index et le majeur dans ma vulve, elle recommença, mais cette fois avec trois doigts tendus en pointe. Cela me causa une brève douleur vite atténuée par le plaisir qu’elle savait me procurer. Moi aussi, j’eus un second orgasme, encore plus aigu que le premier.

— Tu es la plus belle salope que j’ai jamais aimée, soupira-t-elle, à bout de souffle. Et peut-être bien ma meilleure élève.

— Je t’aime, susurrais-je. Je t’aime et j’ai encore envie de toi.

— Buvons d’abord un autre verre de champagne, objecta Ophélie.

C’est à ce moment-là que je me suis aperçue que nous n’avions pas fermé la fenêtre donnant sur la rue. Ophélie assura que cela n’avait aucune espèce d’importance.

— Ça éduquera les voisins, c’est tout. Si ça se trouve, notre musique les a déjà incités à se branler comme des ânes. Viens plutôt, je vais t’apprendre autre chose.

Nous nous sommes gouinées une bonne partie de la nuit. Le petit matin nous trouva endormies dans les bras l’une de l’autre, rassasiées et la vulve irritée.

CHAPITRE VI

Le lendemain matin, j’eus honte de sortir. J’avais l’impression que tous les passants me dévisageaient. Ce n’était qu’une illusion naturellement, sauf peut-être pour notre voisine. Je n’avais pas fait dix mètres dans la rue que madame Corbarieu m’accostait. Elle me demanda, l’air de rien, si j’allais rester quelque temps chez Ophélie. Une bien brave fille, souligna-t-elle. Puis, sur un ton matois, elle ajouta :

— Dites-moi… vous n’auriez pas entendu comme des miaulements de chat hier soir ?

Je me sentis devenir écarlate. Cette espèce de vieille pie était plus maligne qu’elle n’en avait l’air.

— Parce que, voyez-vous, ce n’est pas vraiment la saison des chaleurs, chez les chats. Hein !

La vicieuse s’amusait à me mettre dans l’embarras. Son air de ne pas y toucher s’était transformé en un sourire large comme une avenue. Elle me fit un clin d’œil appuyé puis prit congé.

J’en restai soufflée. Je passai mon chemin en me promettant d’informer Ophélie sur les curieuses réflexions de cette vieille toupie.

Pourtant madame Corbarieu n’était pas si vieille que ça. Je lui donnais environ quarante-cinq, quarante-six ans. Elle avait le cheveu court, auburn et raide, et un nez long chaussé de lunettes métalliques qui mettaient en valeur son regard d’un bleu très clair.

Le soir même, j’amusai beaucoup Ophélie en lui racontant l’affaire. Je me trouvai toute bête devant l’attitude de mon amante. Elle m’assura que je ne devais pas m’en faire, nous aurions notre revanche. Elle me demanda si je voyais un inconvénient à inviter cette brave madame Corbarieu à prendre le thé.

J’acquiesçai. A voir la mine d’Ophélie, je devinai sans peine qu’elle préparait un tour à sa façon, mais j’étais loin d’imaginer la tournure que prendrait l’affaire.

La conversation roula ensuite sur des petits riens. Ophélie me demanda si je voulais bien rester encore un peu chez elle. La solitude lui pesait. Elle était heureuse de trouver quelqu’un à qui parler le soir en rentrant.

— A qui parler… et avec qui baiser.

Ophélie m’assura qu’elle adorait, bien sûr, baiser avec moi, mais que ce n’était pas que pour ça qu’elle désirait que je reste. Elle avait réellement envie de faire un bout de chemin avec moi.

Je demeurais sceptique. Moi, en ménage avec une fille. Mon Dieu ! Si maman savait ça. Je ne sais pas ce qu’elle en aurait pensé. Je promis d’y réfléchir. Cela me ferait gagner du temps.

En fait, j’étais plutôt préoccupée par la perspective de reprendre le travail. Qu’allait-on penser de moi à la boîte ? Jodie-la-blondasse était-elle toujours la favorite de Jimmy ? Que devenait-il ? Allait-il bien ? J’espérais que oui, comme l’idiote que j’étais. Quant à Simon, j’en pensais tout le contraire. Cette chiffe m’avait trop déçue. Quant au directeur des ressources humaines, je faisais l’impasse dessus.

Ophélie m’assura que je n’avais pas à m’inquiéter de Simon. C’était un pauvre type. Au besoin, elle se chargerait de le rembarrer si je ne m’en sortais pas. Quant à Jodie, sa cote baissait.

Un instant, je repris espoir. Jimmy avait-il demandé de mes nouvelles ? S’inquiétait-il de moi ?

Ophélie eut un mouvement d’humeur.

— Lui ? Il se fout pas mal de ta vie !

Je me rendis compte que je venais de lui faire de la peine. Je me maudis. J’étais vraiment la reine des pommes, ce qu’Ophélie me confirma.

Jimmy, ce cœur d’artichaut, s’était amouraché d’une Antillaise qui venait d’arriver au service courrier. Il ne la décollait pas de la journée. Il se comportait comme un idiot devant cette péronnelle qui se contrefoutait de lui en particulier et des hommes en général.

A mon air étonné, Ophélie pouffa. Eh bien ! La petite fille des îles était une fieffée gouine.

— Tout ce que tu voudras, mais celle-là, il ne la mettra pas dans son lit ni ailleurs. Une gouine, je te dis. Je ne suis pas née de la dernière averse. Tu verrais comme elle regarde les femmes.

Cela amusait Ophélie au plus haut point. Elle m’informa que tous les hommes étaient des salauds et que la déconvenue prochaine de cet imbécile de Jimmy lui ferait les pieds.

Je lui avouai ma peur du directeur qui m’avait forcée à le sucer.

— Le DRH ? Il t’a oubliée, ma pauvre vieille. On y est toutes passées. A l’heure qu’il est, il a dû jeter son dévolu sur une intérimaire ou une stagiaire. N’y pense plus. Tiens ! Ecoute voir.

Elle eut l’idée la plus machiavélique du siècle.

— Tu veux lui en faire baver à ce con de Jimmy ? Emballe la petite Antillaise. Ne t’inquiète pas pour moi, je ne suis pas jalouse. Fais-le ! Ne te gêne pas. Je t’en ai appris suffisamment pour que tu puisses régaler cette gamine.

Là, je dois avouer que la perspective de couper l’herbe sous les pieds de mon ex-amant me tentait fortement. Aux dires d’Ophélie, la fille n’était pas un boudin. Des hanches superbes et des petits seins qu’elle dissimulait à peine sous des chemisiers transparents. Jamais de soutien-gorge. Un cul de danseuse moulé dans des jeans.

Nous discutâmes encore quelque temps ce soir-là. Chastement, une fois n’est pas coutume. Nous y étions bien obligées. Petites tracasseries mensuelles, si vous voyez ce que je veux dire. J’ai appris, depuis, à apprécier aussi ces périodes-là.

Juste avant d’aller nous coucher, Ophélie me promit une nouvelle fois d’inviter madame Corbarieu à prendre le thé le dimanche suivant. Je restais dubitative, contrairement à Ophélie qui semblait beaucoup se réjouir de ce projet. Je prévoyais un après-midi sinistre avec ce bonnet de nuit. Ce doit être, me dis-je, le genre à colporter les potins et les recettes de cuisine. Ce en quoi je me trompais.

CHAPITRE VII

La semaine s’écoula sans problèmes. J’avais regagné mon appartement pour faire le point. La solitude me pesait, mais il me semblait qu’elle me serait salutaire.

Je repris mon travail avec appréhension, mais je m’étais inquiétée pour rien. Plus personne ne s’occupait de mon escapade avec Simon Deprévaux. Quand je le croisais dans les couloirs, il baissait les yeux. A la cantine, même cinéma. Il faisait celui qui ne me voyait pas et c’était très bien comme ça. Jodie avait perdu une bonne part de sa superbe depuis que Jimmy la délaissait. Quant à lui, il faisait des pieds et des mains pour séduire Annette, la petite Antillaise, qui le rembarrait vertement.

Ophélie ne m’avait pas menti. La bougresse était magnifique. Elle tournait autour de Martine Lemay, la chef du service contentieux, une hommasse bâtie comme Mick Tyson qui occupait ses loisirs en pratiquant la lutte bretonne et l’haltérophilie.

Pour tout dire, j’en avais un peu marre de cette taule. Esprit ringard et obsolescence étaient la devise de cette entreprise. J’avais besoin d’air. La tentation de démissionner me titillait.

Juste avant de me rendre chez Ophélie, je passai chez moi en coup de vent pour prendre quelques vêtements de rechange et ramasser mon courrier.

Au milieu du sempiternel monceau de publicités et des deux ou trois factures habituelles, je repérai une enveloppe pas comme les autres, du genre officiel.

Je décachetai le pli et j’y trouvai une lettre me demandant de prendre contact au plus tôt avec maître Moissac-Mansonville, notaire à Montauban, pour affaire me concernant.

Le cœur battant, je composai le numéro de téléphone inscrit sur l’en-tête. Je n’obtins qu’un répondeur me demandant de rappeler ultérieurement. Exaspérée, je raccrochai sans laisser de message.

Il me faudrait attendre lundi pour savoir de quoi il retournait et cela m’indisposait. C’était peut-être important.

Nerveuse, j’entassai quelques frusques dans un sac de sport lorsque le téléphone sonna. C’était ma mère. Ce coup de téléphone me contraria un peu plus. Je m’apprêtais à la rembarrer gentiment lorsqu’elle me demanda si j’avais reçu un courrier spécial d’un notaire de Montauban.

Le téléphone faillit me tomber des mains. Ma mère avait appelé maître Moissac-Mansonville le matin même et ce cher homme l’avait informée que nous étions les seules héritières d’une cousine à la mode de Bretagne. Le notaire espérait notre visite les jours prochains afin de régler les formalités d’usage. Il n’avait, hélas, pas pu se montrer plus précis. L’éthique de sa profession ne lui permettait pas de donner des renseignements à caractère confidentiel par téléphone.

Je sifflai de stupéfaction. Pour une surprise, c’était une surprise. Ma mère continuait de papoter au bout du fil mais je ne l’écoutais plus. Je repensais à mes envies de grands espaces. Un héritage. Bigre ! Je tenais peut-être l’occasion de m’évader de cet univers morose dans lequel je végétais.

Je pris congé de maman en lui promettant de lui rendre visite le lundi suivant afin de décider du jour où nous descendrions à Montauban.

Je passai le plus clair du week-end à fantasmer. Ophélie tenta de me raisonner. Il ne fallait pas que je me fasse d’illusions. L’héritage en question ne consistait peut-être qu’en un fatras de vieilleries et de photos jaunies.

J’étais à cran et je n’écoutais pas un traître mot de ce que disait mon amie. Heureusement, le dimanche après-midi apporta un peu de distraction. Madame Corbarieu venait prendre le thé et les petits fours. Je peux vous dire que ce fut le goûter le plus pimenté que personne n’a jamais dégusté.

Ophélie nous avait préparé un déjeuner chinois arrosé de thé vert. Je voulais savoir ce qu’elle manigançait, mais elle ne répondait pas à mes questions. Elle se contentait de me faire taire en m’embrassant sur la bouche. J’avais beau dire et beau faire, Ophélie ne voulait pas me révéler le fond de sa pensée. J’envisageai tous les stratagèmes, jusqu’aux plus insolites, sans me douter le moins du monde de ce qui allait réellement se passer.

Madame Corbarieu arriva vers les deux heures. Elle nous apportait une tarte aux pommes toute chaude. Elle semblait très contente de notre invitation. Elle avait d’ailleurs fait des efforts de toilette remarquables. Une petite jupe cintrée, un peu légère pour la saison et sans doute aussi trop moulante pour son âge, soulignait sa taille alourdie. Ses seins gonflaient un corsage en imprimé jaune et vert, voyant mais sympa. Lorsqu’elle s’assit dans la banquette, je remarquai qu’elle ne portait pas de collants et que ses jambes étaient assez jolies, sans la moindre varice. Et elle avait des chevilles fines ornées chacune d’un bracelet d’or.

Ophélie servit du café tandis que je découpais la tarte. Madame Corbarieu – qui insista bientôt pour que nous l’appelions Bernadette – nous raconta par le menu la palpitante aventure qui lui était arrivée le matin même sur la place du marché. Nous écoutions poliment. Sa conversation était d’un ennui redoutable, mais que faire d’autre ?

Au début, Ophélie s’était assise du bout des fesses sur la banquette à côté de Bernadette. Elle picorait de petits morceaux de tarte en lui lançant des œillades. Puis, imperceptiblement, elle s’était enfoncée dans les coussins, se rapprochant de notre visiteuse.

— Votre jupe est très belle, Bernadette. Vous permettez ?

Et sans attendre la réponse, elle palpa l’étoffe entre le pouce et l’index, d’un air connaisseur.

— C’est de l’organdi, n’est-ce pas. C’est ravissant. Et ce doit être tellement doux sur la peau.

Bernadette se pâmait.

— Oh ! J’adore cette étoffe. Cela me fait, comment dire, de drôles de choses sur les cuisses !

Elle avait hésité avant de pouffer en mettant sa main devant sa bouche.

Ophélie s’enhardissait de minute en minute.

— Tu permets – on se tutoie, n’est-ce pas –, tu permets que je touche mieux ?

Bernadette rougit. Ophélie posa sa main bien à plat sur sa cuisse et caressa la peau à travers le tissu.

— Tu veux dire que ça te fait des choses comme ça. Des frissons très agréables, c’est ça ?

Tout en parlant, elle remontait sa main. Bernadette était rouge comme une pivoine. De mon côté, j’admirais les genoux de notre voisine. Je les trouvais ronds et bien dessinés.

— Oui, c’est un peu ça, murmura Bernadette. Quelque chose dans ce genre-là.

— Ah ? fit encore Ophélie. Et si… et si je fais comme ça ? Est-ce que c’est mieux ?

Elle glissa la main sous la jupe, directement au contact de la peau. Bernadette se tortillait.

— Mademoiselle Ophélie ! Vous êtes… bizarre aujourd’hui. Arrêtez, voyons ! Vous me faites des choses… Ce n’est pas convenable.

Ophélie insistait.

— Vanessa ! Viens donc toucher cette peau. Elle est douce, mais douce…

Bernadette paniquait. Elle élevait la voix maintenant et, sous la gêne, on sentait pointer la colère. Elle empoigna la main d’Ophélie et la tordit.

— Ça suffit comme ça. Espèce de petite… de petite…

— Quoi ? demanda Ophélie. Espèce de petite quoi ? De petite dévergondée, c’est ça ? Ou bien de petite pute, hein !

Elle s’exprimait à mi-voix, presque gentiment.

— Non, attends, Bernadette. Je sais ce que tu veux dire. Chatte en chaleur. Espèce de chatte en chaleur, je me trompe ?

Mon amie se tourna vers moi. Comme elle voyait que j’hésitais, elle me donna l’ordre d’approcher.

— Tu entends, Vanessa ? Je me montre gentille avec notre invitée et elle m’insulte. Pourtant, ce n’est pas la saison des chaleurs pour les chattes. Allez ! Viens voir par toi-même comme cette salope a la peau douce. Elle a beau avoir dépassé la quarantaine, j’ai bien envie de me l’envoyer.

Bernadette se débattait, mais Ophélie la maintenait d’une poigne de fer.

— Bougre de sales gouines ! Ne me touchez pas ou je hurle, vous m’entendez ! Lâchez-moi à la fin. Ce n’est pas drôle.

Bernadette s’étouffait de colère. Enhardie par Ophélie, je m’avançai à mon tour et glissai la main entre les cuisses de notre voisine. Je ne parvins pas à remonter vers sa fente et cela m’énerva un peu. Notre hôte s’était mise à gueuler. Ophélie lui fit une clé au bras qui la réduisit au silence.

J’apportai une corde et nous attachâmes les poignets de Bernadette aux accoudoirs de la banquette. Elle ruait comme une sauvage et ce ne fut pas chose facile. Je pris un coup de talon dans les côtes. Je vis rouge et la giflai à la volée. La femme s’effondra en sanglotant. Nous en profitâmes pour lui ligoter les chevilles aux pieds des deux lourds fauteuils encadrant la banquette.

Elle se retrouva à moitié couchée sur le dos, bras en croix, cuisses écartées. Ses fesses pendaient dans le vide, ce qui accentuait la cambrure de ses reins et offrait à nos regards une vue plongeante sur son entrejambe.

— Eh bien ! On dirait que notre chère Bernadette s’est enfin calmée, dit Ophélie en reprenant son souffle.

Elle me prit par la taille et m’embrassa sur les lèvres en conservant la bouche ouverte. Je lui rendis son baiser. Bernadette pouvait voir nos langues s’enrouler l’une autour de l’autre.

— Tu ne trouves pas qu’il fait une chaleur à crever ici ? fit Ophélie. Si nous nous mettions à notre aise ?

Le temps de le dire et nous nous retrouvâmes nues sous les yeux de Bernadette paralysée de terreur. Ophélie la rassura.

— Fais pas cette tête, chérie. On ne va pas te faire de mal. On va juste jouer un peu. Mais j’y pense, tu as chaud toi aussi, n’est-ce pas !

Et joignant le geste à la parole, Ophélie s’empara d’une paire de ciseaux de couture pour découper les vêtements de Bernadette.

— Ne bouge pas, chérie. Je ne voudrais pas abîmer une si jolie peau.

Je regardai le corps de notre voisine se dévoiler sous nos yeux. J’admirai les cuisses fermes couronnées par une petite culotte froufroutante d’une coupe un peu vieillotte. Cette femme avait des jambes de danseuse. Lorsque mon amie entama le chemisier, un soutien-gorge rose assorti au slip apparut, enveloppant une paire de seins compressés par des bonnets trop étroits.

D’un geste élégant, Ophélie coupa les bretelles. La poitrine dégringola un peu, mais pas trop. Ses seins avaient une forme de poire, avec des mamelons larges assombris par un réseau de veinules bleuâtres. Ils se soulevaient sous l’action du souffle oppressé de notre invitée. Elle ne disait plus rien, se contentant de subir et d’attendre que ça passe. Dieu sait ce qu’elle pouvait ruminer à cet instant précis.

— Roule-lui un patin, dit Ophélie, tu ne vois pas qu’elle en meurt d’envie ? N’est-ce pas ma choute que tu en as envie.

Bernadette tenta sans succès de se redresser. Reprenant du poil de la bête, elle nous traita de garces, de sales petites vicieuses, et grogna que nous lui paierions tout ça.

— Ne t’occupe pas de ce qu’elle dit, Vanessa. Elle bluffe. Dans un instant, je suis sûre qu’elle en redemandera.

— Plutôt crever, cracha Bernadette qui commençait à comprendre ce qui l’attendait.

Ophélie lui décocha un sourire enjôleur et s’allongea à plat ventre sur elle. Elle frottait ses seins sur sa poitrine, ventre contre ventre, lui caressait ses hanches arrondies, lui léchait le visage, fourrait sa langue dans ses narines.

Cette scène m’excitait. Ophélie mimait le coït entre les cuisses de Bernadette qui gardait à nouveau le silence. Une main entre les jambes, cherchant mon bouton que je sentais se crisper, je m’accroupis derrière elles et j’enfouis mon visage entre les fesses de mon amie. Tandis que je palpais les cuisses de Bernadette, j’entrepris de bouffer le cul d’Ophélie qui se trémoussait sur le corps de notre prisonnière.

— Oh oui ! Bouffe-moi, Vanessa. Mets ta langue le plus profond que tu peux.

Je demandai d’une voix étouffée :

— Comme ça ?

Ophélie sursauta lorsque ma langue pénétra en elle comme un petit pénis. J’aimais le goût légèrement épicé de son anus. Je mouillais bien les sphincters qui se contractaient sous mes coups de langue.

Ophélie ondulait sur le ventre de Bernadette comme un serpent. Prise d’une soudaine inspiration, je faufilai ma main vers sa vulve. Elle était trempée de mouille à cause de la salive qui coulait de ma bouche tout le long de la raie des fesses d’Ophélie et dégoulinait sur la fente de Bernadette, juste au-dessous.

Je titillai un instant le clitoris de mon amie qui se gonflait entre mon pouce et mon index, puis l’abandonnai pour voir ce qui se passait un peu plus bas.

Je découvris sous mes doigts une fente trempée qui bâillait de plaisir. Cette vieille commère de Bernadette, malgré son air dégoûté, mouillait comme une fontaine, pendant que ses jambes se tendaient et se détendaient contre mes épaules. Elle aussi s’était mise à geindre.

Je glissai à l’oreille d’Ophélie :

— Cette vieille salope cache bien son jeu.

Ophélie se retourna vers moi.

— Goûte sa chatte, bijou. Et raconte-moi.

Puis elle remonta le long du corps de Bernadette, posa sa vulve sur l’un des seins de notre prisonnière et commença de se masturber.

Cela ne fit que m’exciter encore plus. Tout en continuant de lécher le cul d’Ophélie, je masturbais Bernadette avec mon majeur et mon index pointés comme un revolver. Ses lèvres s’ouvraient sur un clitoris dur comme un silex.

— Ophélie, dis-je. Tu te roules sur une vraie salope.

— Je sais, haletait mon amie. Tu verrais sa figure... Elle grimace de plaisir. Qu’est-ce que tu lui fais ? Tu lui bouffes la chatte comme je te l’ai demandé ?

— Non, pour l’instant je la branle et à entendre les gémissements de cette roulure, je crois bien qu’elle jouit.

Ophélie se redressa, culbuta par-dessus moi, me laissant le champ libre pour voir l’effet de ma main sur Bernadette. Toute trace de colère avait disparu de son visage. Elle roulait sa langue sur ses lèvres en bavant. Ses yeux à demi fermés laissaient entrevoir des pupilles vitreuses. Ses seins se soulevaient sur un rythme de plus en plus rapide. Elle était au bord de l’orgasme.

Ophélie chuchota :

— Allez, vas-y maintenant. Mets-y ta langue. Mais ne va pas trop vite. Laisse-la savourer son bonheur. Nous avons tout l’après-midi devant nous.

Aussitôt, je retirai mes doigts de la vulve béante pour faire ce qu’Ophélie me demandait depuis plusieurs minutes. Bernadette se mit à gueuler.

— Non, n’arrêtez pas. Oh non !

Ophélie posa son cul sur ses lèvres pour la faire taire. Pendant ce temps, je me soulevai sur les coudes et entrepris de suçoter son ventre frissonnant autour du nombril. Bernadette agitait les hanches, tentait de serrer ses cuisses l’une contre l’autre, mais ses liens l’en empêchaient. Tout son corps suppliait qu’on le laisse jouir.

Quand Ophélie se releva, Bernadette explosa :

— Salopes ! Ne me laissez pas comme ça ! Je veux jouir maintenant. Vous m’avez assez échauffée.

Le plaisir lui avait fait abandonner toute convenance. Comme Ophélie l’avait prévu, elle en redemandait.

— Tu veux jouir trop vite, dit Ophélie. Tu vas tout gâcher. Profite du moment présent. Le jeu n’est pas terminé.

En montrant ses nichons, je dis :

— Regarde les pointes comme elles bandent.

Cela me donna aussitôt une idée.

— Ophélie, je suis sûre que cette grue a terriblement envie de se faire sucer les nichons.

— Tu as raison. Chacun le sien. Voyons lequel des deux réagit le mieux. Mais attends, moi aussi j’ai une idée.

Ophélie tendit la main vers la petite table sur laquelle gisaient les restes de tarte. Elle prit dans sa main le sirop et les morceaux de pomme et en badigeonna la poitrine de notre invitée.

— Ça sera meilleur comme ça. Son dessert était vraiment délicieux. Faisons-lui honneur.

Nous nous mîmes à téter les aréoles gonflées avec gourmandise. Bernadette nous poussait maintenant à l’ouvrage.

— Vous allez me faire perdre la tête, mes chattes. Continuez ! Ne vous arrêtez pas. Je ferai tout ce que vous voudrez, mais n’arrêtez pas. C’est trop bon.

Entre deux lèches, nous nous arrêtions pour nous embrasser, Ophélie et moi. Ces quelques instants d’entracte rendaient Bernadette folle. Elle soulevait son bassin par brusques saccades. Je jetai un regard sur son vagin luisant. Une mouille épaisse s’en écoulait sans discontinuer. Jamais je n’aurais cru qu’une mijaurée comme elle prendrait un tel pied.

— Ophélie, dis-je, je crois que ses seins sont aussi sensibles l’un que l’autre. Essayons encore quelque chose.

— Assieds-toi sur son visage, dit-elle. Elle n’a jamais léché une femme. Puisqu’on en est là, je suis certaine qu’elle veut savoir quel goût ça a.

Je répondis que je ne savais pas si elle le méritait.

— Elle ne s’est pas montrée très coopérante avec nous, tu ne trouves pas ?

Bernadette gémissait à l’idée de ce qu’on allait lui faire.

— Non pas ça. C’est dégoûtant ! Je vous en supplie !

— Oh ! Tu en veux ? Eh bien ! Tu vas en avoir.

J’escaladai le dossier de la banquette et m’agenouillai sur elle. Le cul posé sur ses seins, je lui présentai mes lèvres dégoulinantes que j’écartai à pleines mains. Ophélie, la paume plaquée derrière la nuque de notre voisine, poussait sa tête entre mes cuisses et enfournait son visage dans le bas de mon ventre comme si elle voulait l’y faire entrer tout entière.

Bernadette ne résista pas.

— On dirait que cette garce y prend goût, dit Ophélie. Comment est sa langue ? Est-ce qu’elle sait y faire au moins ?

J’admis qu’elle ne s’y prenait pas trop mal. Elle était un peu maladroite, mais elle y mettait une telle bonne volonté qu’on lui pardonnait son manque de savoir-faire.

— Ophélie, Bernadette est une très bonne élève, mais j’aimerais que tu lui viennes en aide.

Mon amie se colla contre mon dos. Je sentis la pointe de ses seins contre mes omoplates. Elle me faisait des suçons dans le cou et je me trémoussais sur la figure de Bernadette pour augmenter mon plaisir.

— Et que veux-tu que je fasse, ma chérie ?

— Enfonce-moi un doigt dans le cul, comme tu sais si bien. Je crois que ce sera parfait.

Je sentis la main d’Ophélie glisser le long de ma hanche, effleurer de sa paume humide mes fesses et aller chercher un peu de mouille entre mes cuisses. Puis, ainsi lubrifié, son doigt tâtonna en cherchant le petit trou. Je poussai un cri. C’était délicieux. Une langue nerveuse sur mon clitoris et un doigt qui allait et venait dans mon cul, c’était plus que je pouvais en supporter. Je tentai de retarder au maximum la venue de l’orgasme mais des secousses crispaient déjà mes abdominaux. Je poussai un « oh ! » du plus profond de ma gorge.

Je me relevai, chancelante, pour laisser la place à Ophélie.

— Tu es une sacrée bouffeuse de chatte, Bernadette. Montre-lui comment tu fais.

Elle rougit violemment. Cette hypocrite n’osait pas avouer qu’elle avait pris son pied.

Ophélie reprit l’initiative. Elle se tenait de face. Le dos appuyé contre le dossier du sofa, accroupie comme si elle voulait uriner. Ses genoux écartés laissaient entrevoir sa fente violacée et luisante sous le duvet de son pubis. La langue de Bernadette continua sur elle la besogne qu’elle venait de faire si bien sur moi. Je regardais Ophélie qui se malaxait les seins. Son regard chavirait et son souffle se faisait de plus en plus rapide. L’autre lui dévorait les grandes et les petites lèvres.

A l’oreille, je lui dis de lui pisser dans la bouche :

— Cela lui apprendra à me traiter de chatte en chaleur.

Ophélie ouvrit ses yeux. Une expression interrogative animait son regard vitreux. Puis un gémissement diffus me signala qu’elle avait compris.

De mon côté, je ramassai un magazine sur la table basse, et le roulai soigneusement, le plus serré que je pus.

Je m’approchai de Bernadette, m’agenouillai entre ses cuisses. C’est à cet instant que je m’aperçus que la cordelette avait cédé sous les soubresauts de plaisir de madame Corbarieu. La garce n’en continuait pas moins à se comporter en esclave soumise. Elle méritait sa récompense.

Sans plus attendre, j’enfonçai le magazine roulé sur lui-même dans le vagin béant et me mis à l’actionner comme un piston.

Le visage d’Ophélie se crispa sur une grimace de concentration et un long jet de pisse s’écoula dans la bouche de Bernadette qui, jouissant de plus en plus, avala le liquide bouillonnant qui ruisselait à demi sur ses seins.

Ophélie émit une longue plainte lorsque le jet d’urine se tarit. Je compris qu’elle venait de vivre un terrible orgasme. J’accélérai le mouvement de va-et-vient du magazine pour ne pas laisser Bernadette en reste.

Elle poussait des grognements de bête de plus en plus rapprochés. Encore quelques secondes et elle hurlerait sa jouissance.

A bout de souffle, Ophélie se laissa rouler sur le sofa. Le visage de Bernadette, luisant de pisse et rouge comme une pivoine, apparut en pleine lumière. Je retirai le magazine qui tombait en lambeaux, complètement détrempé.

Tout essoufflée, elle murmurait que nous étions deux fieffées salopes.

— Tu n’as qu’à revenir dimanche prochain, dit Ophélie le plus sérieusement du monde.

Sur ce, elle se dirigea vers la cuisine en demandant, comme si de rien n’était, si quelqu’un désirait une goutte de café.

— Après, dit-elle, j’irai voir à l’étage si je ne trouve pas une robe de rechange pour notre nouvelle amie.

CHAPITRE VIII

Le lendemain soir, je filai chez ma mère, à Pontoise.

Je la trouvai tout excitée par cet héritage tombé du ciel. Nous décidâmes de descendre le vendredi suivant, ce qui fut convenu sans problème avec maître Moissac-Mansonville.

Trois jours plus tard, nous débarquions en gare de Montauban sous une pluie battante.

Maître Moissac-Mansonville était un petit homme bedonnant à la barbichette taillée en pointe. Son regard perçant sous des lunettes d’écaille vous disséquait jusqu’à l’os. Pendant qu’il nous exposait les différents termes de la succession – l’actif et le passif, biens meubles et immeubles ainsi que l’option d’acceptation sous bénéfice d’inventaire – je tentai de lui soutirer ne serait-ce que la plus infime expression d’un sentiment quelconque, en lui exhibant mes cuisses sous le nez. J’eus beau les croiser et décroiser, je n’obtins aucun succès.

Bref, nous héritions, en part indivise, d’un hôtel-restaurant dans un bled du nom de Montbastide, dont je n’avais jamais entendu parler.

Aimable, malgré le masque de cire qu’il arborait en guise de visage, le notaire nous proposa de nous emmener visiter cette propriété dès le lendemain matin.

Le soir même, nous fêtions cela à l’auberge du Lion d’or où nous étions descendues, ma mère et moi. Une chance pareille, ça n’arrive pas tous les jours. Je tenais peut-être là l’occasion de quitter l’entreprise dans laquelle je travaillais.

Maman se montrait, comme à l’accoutumée, plutôt sceptique. Elle avança, avec cet optimisme qui la caractérisait depuis la mort de mon père, que gérer ce genre d’établissement n’était pas chose aisée, qu’il n’était pas plus facile de s’implanter dans une région où l’on ne connaissait personne, et patati et patata.

Je ne tins aucun compte de ses remarques. Ma décision était prise et j’étais sûre que je découvrirais mon rêve dans cette région.

Les choses allèrent en fait au-delà de mes espérances. Après une petite demi-heure de route, le lendemain, nous traversions le Tarn et entrions dans Montbastide. Je fus émerveillée par la grâce de ce village à l’atmosphère médiévale. La pluie avait cessé et un soleil pâle diffusait une lumière froide à travers les nuages qui se dissipaient. Un halo de brume mettait en valeur les maisons de pierre adossées les unes aux autres. Maître Moissac-Mansonville nous fit remarquer en passant une imposante bâtisse sise au fond d’un parc. « Le musée Marcel Lenoir » précisa-t-il.Un artiste local qui, d’après ses dires, valait bien Picasso.

Le petit homme sans expression ralentit enfin et se gara devant une maison de pierre taillée vêtue de lierre à l’imposant portail de chêne et aux fenêtres gothiques garnies de vitraux.

Il descendit de voiture et nous ouvrit galamment les portières. D’un geste contraint, il nous désigna notre nouveau domaine : le relais Saint-Roch, et nous observa, savourant notre stupeur.

Je restai sans voix et ma mère ne put que balbutier un vague juron désuet. Je lui demandai de me pincer. Elle ne m’écoutait pas, répétant une série de : « Ben merde, alors ! » admiratifs.

Maître Moissac-Mansonville actionna le heurtoir en forme de tête de lion qui ornait le portail. Le choc du métal contre le bois résonna dans les profondeurs de notre nouvelle demeure. Il nous fit signe de patienter quelques instants, quelqu’un allait nous ouvrir.

Ma mère piétinait d’impatience. C’était bien la première fois depuis des années que je la voyais s’intéresser à quelque chose.

La porte de chêne s’ouvrit sur la pénombre intérieure en grinçant. Ce bruit sinistre me tira de mes pensées.

Un rayon de soleil éclaira un visage hâlé de paysanne. « Ah ! Monsieur le notaire ! » fit une petite voix nasillarde. Une femme s’avançait à l’extérieur pour nous saluer. On aurait dit une sorte de Bécassine grisonnante au sourire avenant. Elle était toute petite et plutôt chétive, mais je devinai à la façon qu’elle avait d’articuler les phrases que nous nous trouvions là en présence d’une femme de caractère.

— Je vous présente madame Peuriot, la gouvernante de feue votre cousine, dit maître Moissac-Mansonville. Madame Peuriot, voici madame et mademoiselle Rey, les héritières de madame Pélissier.

La femme s’approcha. En pleine lumière, l’impression de vitalité qui se dégageait de sa personne en aurait remontré à un fort des halles. Elle nous dévisageait en plissant des yeux. Une moue dubitative sur sa bouche en coup de serpe, elle affirma tout de go que nous ne ressemblions ni l’une ni l’autre à madame Pélissier.

— Madame Pélissier, ça c’était une femme. Elles, on dirait des crevettes, diagnostiqua-t-elle en s’adressant au notaire. On ne mange donc pas à Paris ? (Puis, se tournant vers nous) Allez ! Entrez visiter. Si ça vous plaît, je vous conseille de vous installer sans tarder. Le bon air et la cuisine de chez nous vous redonneront des couleurs.

Elle nous précéda dans la vaste demeure que nous découvrîmes avec des yeux d’enfant.

Une douzaine de chambres, une grande salle à manger ornée d’une cheminée dans laquelle je pouvais entrer debout, des cuisines, des dépendances, sans compter le superbe appartement privé, situé au troisième étage, dont la terrasse donnait sur la vallée du Tarn. J’étais définitivement conquise.

Madame Peuriot nous offrit du café et nous raconta deux ou trois anecdotes sans importance, puis se tut.

Après un silence embarrassé seulement troublé par la respiration sifflante du notaire, elle posa une question brutale mais on ne peut plus claire.

— Dites-moi mesdames, vous allez continuer l’exploitation de l’hôtellerie ? Parce que sinon, il faut le dire tout de suite.

Ma mère haussa les épaules en levant les yeux au ciel. Je me contentai d’allumer une cigarette. Je tirai quelques bouffées en réfléchissant. La Peuriot ne baissait pas les yeux. Elle attendait sa réponse et j’eus l’impression qu’elle pourrait rester comme ça une éternité.

— Qu’en pensez-vous, madame Peuriot ?

Elle esquissa un sourire filou.

— J’en pense que c’est une maison de renom, avec un bon personnel et une excellente clientèle. Laissez tomber l’affaire et vous serez responsable d’un crime. Voyez-vous, les gens d’ici – les gens de qualité, s’entend – aiment venir se divertir chez nous. N’est-ce pas maître…

Le notaire se détourna vers la fenêtre. Il fuyait mon regard, et j’en fus un peu étonnée.

J’écrasai ma cigarette sous la semelle de mon escarpin et jetai le mégot dans la cheminée. J’étais partagée entre deux désirs. Celui d’étrangler cette chaisière et celui de lui accorder toute ma confiance.

Je pris une profonde respiration et rétorquai sur le même ton.

— O.K. ! Je ne voudrais surtout pas être responsable d’une telle ignominie. Je perpétue, madame Peuriot.

Un sourire radieux illumina sa face. Elle se leva d’un bond et me prit les mains dans les siennes. Je vis une larme poindre dans son œil délavé.

— Je crois que nous nous entendrons à merveille, mademoiselle Rey. Allez ! Il faut que je vous embrasse.

CHAPITRE IX

Je m’installais à Montbastide moins d’un mois plus tard. Seule. Ophélie, à qui j’avais demandé de venir vivre avec moi, avait poliment refusé. Pourtant, j’avais amené les choses comme il fallait.

Nous avions baisé une bonne partie de la soirée. Nous avions même organisé un petit jeu. A tour de rôle, nous utilisions le pommeau de la douche, le robinet réglé sur tiède un peu chaud. L’une de nous deux se tenait debout les jambes écartées, légèrement fléchies, le dos contre le carrelage. De ses mains, elle écartait au maximum ses grandes lèvres pour dégager les nymphes et le clitoris. L’autre, après lui avoir émoustillé la pointe de seins avec le jet à pleine pression, lui agaçait la vulve en le faisant aller et venir sur son sexe. Quand se fut mon tour, j’améliorai la chose en enfonçant le pommeau dans le ventre d’Ophélie. Elle avait l’habitude de se faire fister par toutes les copines qu’elle avait eues avant moi et cela ne posa aucun problème. Son vagin se dilatait sans effort. Alors que j’opérais, je lui mordillais la pointe des seins et de l’autre main – ça, c’était la cerise sur le gâteau – je lui taquinais l’anus avec une brosse à dents. Au début, ses hanches ondulaient, cherchant le contact au plus près avec le jet de la douche. Puis, la jouissance devint telle que ses spasmes faisaient claquer ses fesses contre la paroi carrelée. Tous les muscles de son corps étaient bandés. Elle ne sut bientôt plus retenir ses cris. Son visage, déformé par le plaisir, devenait bestial. Je commençais à bien connaître ses réactions, et je savais désormais prévoir l’imminence de ses orgasmes.

Chaque fois que je sentais qu’elle allait jouir, je stoppais net mes manipulations. Je l’ai fait patienter comme cela presque une demi-heure. Elle hurlait. Elle suppliait. Les larmes jaillissaient de ses yeux. Elle n’en pouvait plus, disait qu’elle devenait folle, qu’elle allait mourir. Alors je sus que le moment était venu de la régaler comme il fallait. Je repris mon manège, mais cette fois j’allai jusqu’au bout. Son corps se raidit comme sous l’effet d’un électrochoc. Elle me mordit au cou. Sa voix se cassa sous l’effet de la jouissance. Son orgasme dura plus de deux minutes. A la fin, je la soutins dans mes bras, pantelante comme une marionnette sans fil.

Je l’aidai à sortir de la cabine de douche, l’allongeai sur le lit et tout en épongeant son corps magnifique, je lui fis part de mon projet.

Elle reprenait peu à peu ses esprits et me dévisageait d’un air triste.

— Tu vas partir, murmura-t-elle, tu vas m’abandonner.

— Non ! Je t’emmène. Tu comprends, tu viens avec moi.

Elle fit non de la tête.

— Je suis très heureuse pour toi mais… Ce n’est pas possible, Vanessa.

La stupéfaction m’étouffait.

— Comment ? Tu plaisantes ? C’est toi qui as proposé la première que nous vivions ensemble.

Elle poussa un soupir de dépit.

— Je sais, je sais. Je sais ça. Mais tu me demandes de laisser ma maison, mon travail. Tout quoi. Et puis qu’est-ce que tu veux, j’aime trop Paris. Je ne me vois pas vivre à la campagne.

Je haussai les épaules. La déception me faisait perdre tous mes moyens. Je balbutiai :

— Tu ne veux vraiment pas ? C’est ton dernier mot ?

— Et si tu te lasses de moi ? Si tu m’abandonnes… pour quelqu’un d’autre. Un homme, par exemple. Qu’est-ce que je deviendrais, moi ?

Je levai les yeux au ciel. Les bras croisés, je faisais les cent pas dans la chambre, essayant de cacher mon exaspération. En vain.

— Voilà que notre Ophélie fait dans le mélodrame, maintenant. Et pourquoi veux-tu que je te laisse tomber, petite sotte ? Tu m’as tirée de la dépression. Tu m’as tirée tout court d’ailleurs, et j’adore ça. Qu’est-ce que tu veux de plus ? Que je me mette à genoux ?

Je joignis le geste à la parole, m’agenouillant en joignant les mains comme une grenouille de bénitier en pèlerinage à Lourdes. Ophélie éclata de rire. Je ne pouvais plus garder mon sérieux. La tension qui s’était instaurée entre nous se résolut en une incoercible crise de fou rire.

Lorsque nous fûmes calmées, Ophélie promit d’y réfléchir sérieusement. Voilà ! Nous avons clos cette conversation en recommençant à nous masturber mutuellement, tendrement cette fois.

L’arrivée en gare de Montauban quelques jours plus tard fut une nouvelle surprise. Il faisait un soleil radieux et un parfum printanier embaumait l’air. Même en pleine ville, la pollution était presque inexistante. Quant à la campagne environnante, elle était magnifique.

J’avais téléphoné la veille au soir pour annoncer mon arrivée. Madame Peuriot m’avait affirmé avoir tout préparé pour m’accueillir dignement. C’est bizarre, mais un moment, il me sembla qu’elle tapait des mains comme une gamine. Sans doute quelque chose dans le ton de sa voix nasillarde. Elle promit que Stanislas serait à la gare pour quinze heures, sans faute, avec la 405.

Effectivement, un grand type dégingandé, coiffé d’une casquette américaine des Redskins, se précipita pour m’arracher ma valise et mon sac de voyage. Il parlait beaucoup, me servait du « madame patronne » à n’en plus finir. Alors qu’il mettait mes bagages dans le coffre de la Peugeot, il continuait de palabrer.

Un instant, il se tut pour allumer une cigarette et j’en profitai pour lui demander s’il était d’origine italienne. Que n’avais-je pas dis là... Le voilà repartit dans son bavardage. Il fallait se méfier des idées préconçues, affirmait-il. Il n’y pas que les Italiens qui parlent avec les mains. Lui, il était polonais. Depuis cinquante-six ans, précisa-il encore.

— Stanislas ! Stanislas Paderowski, madame patronne ! La fumée ne vous dérange pas au moins ?

La casquette à la main, il m’ouvrit la portière en esquissant une courbette. Il dégoisa tout le long du trajet. Il me parla de Montauban, du musée Ingres, de la place Nationale avec ses arcades. De son festival de jazz – « vous aimez le jazz ? Moi j’adore Django Reinhardt. C’est le meilleur. » Ah ! Il oubliait le festival Alors Chante ! Toute la chanson française ou presque pendant huit jours. Et puis ceci et encore cela. Il me fit le panégyrique de cette chère cousine Amandine. Amandine Pélissier, la plus chouette, la plus cool, la plus tout ce que vous voudrez des patronnes. Cet homme était une fontaine à paroles.

Nous nous garions devant le relais Saint-Roch qu’il parlait encore. Il posait mes bagages dans le hall qu’il jactait tout ce qu’il savait. Il fit tinter la sonnette de l’accueil en argumentant sur l’ambiance sympathique qui régnait dans le village. Mes oreilles bourdonnaient.

Dieu merci, madame Peuriot surgit de derrière le gigantesque escalier qui montait aux chambres. D’un signe, elle stoppa net la logorrhée de Stanislas. Il ferma son clapet, en profita pour allumer une autre cigarette qu’il coinça entre ses lèvres désormais immobiles, et se tint coi comme une statue. Il aurait presque mis le petit doigt sur la couture du pantalon.

Madame Peuriot m’entraîna vers le salon. Elle me fit asseoir dans un confortable fauteuil de cuir et me proposa une tasse de thé.

J’étais lasse et un peu cafardeuse. Madame Peuriot m’invita à monter me reposer dans mon appartement du troisième. Elle avait posé du linge de toilette sur le lit et m’affirma que la baignoire était des plus confortables. Cela me mit la puce à l’oreille et je lui demandais comment il se faisait qu’elle le sût.

Elle redressa la tête d’un air de défi.

— C’est que je l’ai essayée, mademoiselle. Mais cela ne se reproduira plus.

De la voir dressée devant moi, minuscule et fière, me mit en joie. Bien qu’assise dans le fauteuil, ma tête arrivait à hauteur de la sienne. Je la rassurai. Quelle importance cela avait-il ? Elle se détendit et je l’invitai à s’asseoir près de moi. Le thé était délicieux et me réconforta.

Au bout d’un instant, je montai à mes appartements. Un bain et peut-être une petite sieste me ferait du bien.

CHAPITRE X

Le lendemain fut le jour de toutes les surprises. J’étais calme et détendue. Une soirée paisible agrémentée d’un délicieux repas concocté par madame Peuriot ainsi qu’une nuit sans problème dans un lit moelleux avaient contribué à me mettre d’excellente humeur. Une humeur de châtelaine. J’eus besoin de toutes mes ressources pour appréhender avec tact et compréhension ce qui m’attendait. Moi qui croyais être devenue la très sage propriétaire d’une aimable pension de famille, je m’étais fourré le doigt dans l’œil.

Il devait être à peu près dix heures, dix heures trente, lorsque j’entendis un manège de voitures sous les fenêtres de la salle de bains. J’étais en train de me coiffer, me demandant si je n’allais pas changer de coupe, lorsque des éclats de voix attirèrent mon attention.

Je reconnus le timbre caractéristique de madame Peuriot.

Je me penchai à la fenêtre. Le personnel, après ces quelques jours de vacances forcées, revenait prendre son service. Je ne connaissais encore que Stanislas, qui était un peu l’homme à tout faire de la maison, et l’incontournable Peuriot. J’avais hâte de faire connaissance avec le reste de ce petit monde.

A l’heure de l’apéritif, je descendis donc au salon pour prendre les nouvelles. Madame Peuriot m’y attendait, droite comme un I dans une robe de flanelle grise d’une coupe désuète. Loin de l’avantager, cette tenue la faisait paraître encore plus menue. Elle me pria de m’asseoir, en arborant un sourire de circonstance. Elle me demanda si je désirais boire quelque chose.

Je fis signe que non.

« Alors, me dit-elle, il est temps que je vous présente l’ensemble du personnel de l’établissement. » Elle crut bon d’ajouter que ma cousine avait un sens infaillible pour embaucher les gens qu’il fallait.

Cette femme faisait des efforts désespérés pour paraître à son aise mais il était évident qu’elle avait à m’annoncer quelque chose et ne savait absolument pas comment s’y prendre.

Elle me fit signe de patienter puis tira sur un cordon. Une porte s’ouvrit dans le fond de la pièce. A pas mesurés, trois hommes et une femme pénétrèrent dans le salon en faisant grincer le parquet ciré.

Stanislas ne put s’empêcher de faire son commentaire, mais un regard furieux de madame Peuriot lui cloua le bec.

A ses côtés, se tenait un homme assez jeune, d’environ trente ans, athlétique, de taille moyenne, vêtu d’une tenue de cuisinier. Son sourire était souligné par une moustache qui lui donnait l’air d’un lord anglais. Son regard doux me dévisagea une seconde puis se perdit dans l’examen des boiseries.

— Vous connaissiez déjà Stanislas, notre incorrigible bavard, clama madame Peuriot, alors voici Léonce, notre cuisinier.

Je saluai le chef d’un signe de tête et passai à la camériste. Elle était superbe. Un corps fuselé, des jambes de reine, une poitrine ferme et dodue. Ses cheveux noirs noués en chignon sur sa nuque donnaient à son visage à l’ovale limpide un air de madone sicilienne. Seule ombre au tableau, elle avait un regard insolent qui vous transperçait.

— Voici Aurélia. De nombreuses qualités, dont l’ordre et la ponctualité ne sont pas les moindres. Elle sait à l’occasion rendre de menus services, mais nous aurons tout loisir d’en reparler.

Aurélia redressa la tête d’un air de défi. Elle toisait madame Peuriot comme si celle-ci avait été une quantité négligeable.

Cela me déplut, mais désireuse de ne pas envenimer une situation dont je ne connaissais encore rien, je me contentai d’adresser à la femme de chambre un sourire.

Ses yeux étincelèrent et, d’un bref ploiement d’une nuque que l’on sentait raide, elle tourna les talons.

Je me renseignai sur l’identité du quatrième personnage qui se tripotait les doigts en inspectant le bout de ses souliers. Il semblait ne pas avoir beaucoup plus de seize ans. Beau comme un cœur, encore boutonneux, il inspirait la tendresse. Je fus émue par sa figure d’ange blond. Un fantasme instantané me le fit voir nu, couché sur moi. Je supposais sa peau aussi douce que la peau d’une fille.

— Eh bien voici Antonin, le commis de cuisine. Il assiste Léonce dans son travail et sert en salle lorsque le besoin s’en fait sentir. Un bon garçon, un peu timide, ajouta madame Peuriot.

— Bien sûr, dis-je, songeuse.

Mon fantasme prenait corps. Un sentiment presque incestueux s’emparait de moi. J’avais subitement envie de materner ce gosse. Je ressentais le besoin de le prendre dans mes bras et entre mes cuisses.

Je donnai congé à Stanislas, Léonce et Antonin. Je me réservai cependant de garder l’œil sur cette peste d’Aurélia.

Quelques instants plus tard, nous passions à table, madame Peuriot et moi. Je lui avouais que j’avais horreur de manger seule. Elle profiterait de ce moment privilégié pour me mettre au courant des affaires de la maison.

Le repas fut succulent. Au dessert, madame Peuriot me pria de l’appeler Marie-Louise, comme le faisait ma défunte cousine. Nous en étions au café que Marie-Louise n’avait encore pas décroché un mot au sujet de ce qui me préoccupait le plus, le fonctionnement du relais Saint-Roch.

Je lui posai la question.

Elle s’empourpra, ajouta un troisième sucre dans son café et, après l’avoir avalé, me pria de la suivre dans le bureau de ma parente.

— Elle a laissé une lettre qui vous expliquera tout dans le détail.

Marie-Louise ajouta à voix basse que cette lecture ainsi que la consultation de certains fichiers m’affranchiraient de tout ce que je devais savoir. Cette attitude pour le moins mystérieuse m’intrigua.

La gouvernante me conduisit dans un vaste cabinet situé juste à côté des appartements privés.

Elle ouvrit un secrétaire fermé à clé et me tendit un pli cacheté que je m’empressai d’ouvrir. Je parcourus quelques lignes rédigées d’une écriture ronde, sensuelle. Une sorte de vertige s’empara de moi. Je baissai les yeux sur Marie-Louise qui attendait sagement. Le visage fermé couleur coquelicot, elle attendait la sentence.

Je cherchai du coin de l’œil un endroit pour m’asseoir. Avisant un imposant fauteuil damassé, je me laissai choir comme un pantin désarticulé.

— Vous voudrez sans doute consulter les fichiers, visiter les chambres… hasarda Marie-Louise, de plus en plus indécise.

Ma stupeur passée, j’éclatai d’un rire comme jamais sans doute madame Peuriot n’avait dû en entendre. Du coup, la rougeur disparut de son visage. Ma bonne humeur la rassura.

— Alors, demanda-t-elle. Que pensez-vous de tout ça ?

Me calmant à grand-peine, je lui dis qu’il était temps qu’elle me fasse visiter ces fameuses chambres…

Le matin même, je me sentais l’âme d’une châtelaine, mais je venais d’hériter d’une maison de rendez-vous.

CHAPITRE XI

Marie-Louise devint une sorte de confidente. La cuisine de Léonce était délicieuse et Stanislas intarissable.

Chaque fois que l’occasion s’en présentait, je tentais d’apprivoiser Antonin, mon petit ange blond, mais l’éphèbe me fuyait comme si j’étais une harpie affamée. Quelque chose dans son comportement ne collait pas. Et puis cette curieuse démarche qu’il avait par moments, comme si quelque chose le gênait, m’intriguait. Un jour ou l’autre, il faudrait que je tire ça au clair.

Pour le reste, c’était la routine. Nous nous préparions avec ferveur au retour de la clientèle. Uniquement des initiés triés sur le volet.

Le soir, je rédigeais ma correspondance. Une lettre pour ma mère, à qui je cachais la vocation de notre domaine, une lettre un peu plus enflammée à ma chère Ophélie, ainsi que divers courriers administratifs et assommants, c’était à peu de chose près l’ordinaire.

Mes affaires personnelles furent livrées par la Sernam une semaine plus tard. Ayant décidé de se débarrasser de ses vieilleries, maman avait profité du convoi pour joindre l’armoire au vaste miroir qu’elle avait hérité de sa mère.

Mais le jour le plus notable, dans mes premiers temps à Saint-Roch, fut celui où je fis connaissance avec Jean-Régis Botelier, le commandant de la gendarmerie locale, un homme solide au corps noueux comme celui d’un bûcheron. C’était un caractère rugueux et autoritaire mais avec cette pointe de bienveillance qui fait la distinction naturelle d’un gentilhomme du terroir. Le gaillard avait le cheveu dru, le nez aquilin, le regard bleu séduisant. Il semblait en avoir dans la culotte. Je fus touchée par le timbre grave de sa voix.

Je sus, au premier coup d’œil, que je ne lui étais pas indifférente. Son regard calculateur estimant mon tour de poitrine puis mon tour de hanches me fit l’effet d’une décharge électrique. Enlèverait-il son képi pour me baiser ? Ce fut la question qui me vint immédiatement à l’esprit après le regard absent que je lançai en direction de sa braguette. Etait-ce une illusion d’optique ou bien son pantalon se gonflait-il à cet endroit ?

— L’homme est marié, m’informa Marie-Louise. Marié, fidèle, et doué d’une rectitude à toute épreuve. Votre cousine s’y est cassé les dents.

Je rejetai la remarque d’un haussement d’épaules. Je savais, à l’intensité du regard de l’homme de la force publique, que sa place dans mon lit était déjà chaude. Le gendarme était marié ? A la bonne heure, ce n’est pas une infirmité.

On me présenta aussi le maire – un habitué –, le pharmacien, quelques commerçants, ainsi que deux ou trois chipies dont l’entrecuisse ne devait pas rester inactif. Parlez-moi de l’ennui provincial, je vous rétorquerai : « Secrets d’alcôve et rendez-vous clandestins. »

Et puis il y eut l’épisode Aurélia.

La donzelle et ses airs de princesse offensée commençait à sérieusement m’échauffer les oreilles.

Un certain midi où elle manqua renverser la saucière sur ma robe de pongé, je décidai de mettre un terme à l’insolence de cette mijaurée qui se croyait chez elle à Saint-Roch. Aussitôt la table débarrassée, je convoquai l’arrogante dans mon bureau.

Elle s’y présenta à quinze heures précises. Son regard étincelait.

Je me tenais campée devant elle, jambes légèrement écartées, poitrine dardée, regard glacé. J’étais vêtue d’une robe moulante très courte. Pas de culotte. Je manipulais une cravache de cuir rouge, un instrument cher à la cousine Amandine. Cela ne semblait guère émouvoir Aurélia, qui me dévisageait avec sa morgue habituelle. Son regard ne cillait pas. Elle était très belle, sanglée dans sa tenue de femme de chambre ornée d’un tablier blanc.

Je tournai autour d’elle comme un officier à l’inspection. Aurélia ne bronchait pas. Je crus même discerner sur le coin de ses lèvres un sourire de mépris.

— Cela fait combien de temps que vous travaillez pour madame Pélissier, Aurélia ?

Elle me répondit que je devais bien savoir tout ça.

— Oui, mais j’aimerais l’entendre de votre bouche, fis-je en lui redressant le menton de la pointe de la cravache.

— Trois ans et sept mois, madame, cracha-t-elle.

— Vos comptes sont justes. Vous vous plaisez ici ?

Elle affichait une expression de lassitude.

— Bien sûr que si ! Pourquoi me demandez-vous ça ? Vous voulez me virer, c’est ça ?

L’oiseau s’affolait. Je me campai devant elle et dardai mes yeux dans les siens.

— Pensez-vous que vous le méritez ?

Elle haussa les sourcils.

— Sûrement pas !

J’émis un sifflement admiratif et lui assénai un coup de badine sur la joue. Rien de très douloureux, juste agaçant. Terriblement déstabilisateur pour la pimbêche qui commença à broncher.

— Sûrement pas ? Et je suis supposée vous croire ?

Aurélia me lança un regard haineux. Elle persistait dans ses mensonges.

Marie-Louise m’avait mise au courant des intrusions d’Aurélia dans la remise et dans la chambre froide. La grand-mère d’Aurélia vivotait chichement d’une maigre pension de réversion et la femme de chambre, dont le salaire n’était pas des plus folichons – ma cousine avait dit-on, le porte-monnaie en peau d’hérisson –, n’avait pas trouvé mieux pour subvenir aux besoins de la vieille que de chaparder de temps à autre.

— Le problème, ma chère, n’est pas la disparition d’une boîte de sardines ou d’un paquet de pâtes.

Elle rougit comme une pivoine. Ses yeux sombres roulaient dans leurs orbites d’une manière ridicule. Elle perdait enfin sa superbe.

— Mais enfin, madame, je ne vois pas…

— Silence, l’interrompis-je en cinglant ses cuisses d’un coup sec de ma cravache.

Elle se replia sur elle-même.

Du bout de ma verge de cuir, je troussai sa jupe. La garce avait des cuisses superbes gainées de bas noirs retenus par de magnifiques porte-jarretelles. Je donnai un autre coup de badine sur le gras de la cuisse, juste au-dessus du bas.

— Qu’est-ce que c’est que ça ? demandai-je en détachant chaque syllabe.

Aurélia, maintenant rouge de colère, me fusilla du regard.

— Qu’est-ce que c’est quoi, madame ?

A nouveau, je cinglai la peau blanche et tendre de la soubrette.

— Ça, dis-je en tirant sur l’élastique du porte-jarretelles. Tu as les moyens de te payer de la belle lingerie et tu voles ?

Je relâchai l’élastique qui claqua. Aurélia manqua s’étouffer de colère. Je frappai encore et encore sur la chair tendre. La bonne se recroquevilla sur elle-même, en tentant de protéger ses jambes.

— Debout, ordonnai-je. Et enlève-moi cette robe, que je puisse voir ce que tu caches en dessous.

— Alors là, n’y comptez pas !

Aurélia tentait encore de me toiser, mais son insolence faiblissait à vue d’œil.

— Comment ? Que dis-tu ? J’entends mal.

Je soulignai chaque mot par un coup de cravache sur les cuisses dont la peau blanche était zébrée de rayures mauves. Aurélia, les larmes aux yeux, se trémoussait en gémissant.

— Mais enfin… Qu’est-ce que je vous ai fait ? Je ne comprends pas. Laissez-moi tranquille…

— Tu es une petite insolente et j’ai horreur des filles de ton espèce. Allez ! Déshabille-toi si tu veux conserver ta place.

— Oh non, madame, je vous en supplie. Tout ce que vous voudrez mais ne me renvoyez pas.

Je perdais patience. Cette mijaurée commençait à sérieusement m’échauffer la bile avec ses simagrées.

— Es-tu sourde ? Enlève cette robe que je voie un peu comment tu es faite et si tu mérites que je te garde à mon service.

Aurélia céda. Elle ôta sa robe de serge noire et m’apparut en petite culotte, porte-jarretelles et soutien-gorge. Elle était ravissante.

Je posai ma main sur sa hanche et appréciai le grain de sa peau.

— Combien coûte ces fantaisies de putain, demandai-je en triturant les bonnets du soutien-gorge.

J’en profitai pour lui pincer au passage le bout des seins. Elle poussa un cri.

— Vous me faites mal.

— Je te fais mal ? Crois-tu ? Veux-tu vraiment que je te fasse mal ?

Joignant le geste à la parole, je frappai le haut de ses seins de deux coups de badine. La dentelle arachnéenne n’offrait qu’une maigre protection. Les larmes jaillirent de ses yeux mais elle n’osa protester.

— Alors, est-ce que tu comprends la différence ?

— Oui, madame. Oui, je fais bien la différence maintenant.

Elle sanglotait. Toute son arrogance s’était évanouie. Je fis le tour de sa personne et me campai derrière elle.

— Je ne suis pas sûre que tu saches bien ce que tu dis.

— Oh si, madame !

— Eh bien je vais voir si tu dis vrai. J’aimerais savoir si tu contrôles ce corps que la nature t’a donné. Enlève ce soutien-gorge ridicule que je voie tes seins.

Elle obtempéra en me regardant par en dessous. Toute velléité de révolte ne l’avait pas encore quittée.

Ses seins pulpeux tenaient bien en place. Un léger réseau de veinules bleues les parcourait. Les aréoles brun foncé étaient larges et me donnaient envie de les sucer.

Je posai la paume de ma main sur son sein et le malaxai. Il était ferme et spongieux, un peu comme un ballon de baudruche. Le téton crispé, Aurélia regardait en l’air sans rien dire. Seul son souffle s’était accéléré. Je n’étais pas dupe. Malgré son air indifférent, la garce aimait se faire tripoter.

— Dis-moi, Aurélia. Ça te fait plaisir que je palpe tes nichons ?

— Oh ! Madame plaisante. Je ne mange pas de ce pain-là.

Elle esquissa un mouvement de recul. Ma paume perdit le contact avec sa peau satinée. Une légère sueur humectait son torse.

— Comment ?

— Je veux dire que… madame peut se rassurer… enfin…

Je lui appliquai un coup de badine sur la hanche.

— Vas-tu parler à la fin ? Crois-tu que je n’aie que ça à faire ?

Elle ricana stupidement.

— Madame comprend bien, quoi, je ne suis pas une gouine.

Je pinçai le sein que je venais de reprendre en main. Aurélia gémit.

— J’ai bien peur, Aurélia, de ne pas très bien comprendre où tu veux en venir. Insinuerais-tu que moi-même je serais une gouine ? Réponds !

Elle balbutia :

— Vous ! Oh non, madame. Je n’ai jamais cru ça.

J’adoptai un ton conciliant.

— Ah bon ! Je préfère. Parce que tu vois, je crois que c’est toi, la gouine. Il n’y a qu’à voir comment tu prends ton pied à cet instant même.

Je coinçai ma cravache sous mon aisselle et plaquai mon autre main sur son entrecuisse. Je ne m’étais pas trompée. La salope était en eau.

— Pourquoi donc mouilles-tu autant alors ?

— Je ne sais pas, madame. Sans doute la chaleur. Il fait terriblement chaud ici…

— Tu as raison, et puis tu es beaucoup trop couverte. C’est sans doute ça. Allez ! Enlève ta culotte.

Aurélia hésita une seconde puis obéit. Je fus déçue. Je m’attendais à ce qu’elle refuse. Pour me consoler de cette frustration, je jetai un œil sur sa fente.

— Mais tu te rases !

— Oui, madame. Mais n’y voyez pas malice. C’est juste pour faire plaisir à mon fiancé.

Je lui adressai un sourire narquois.

— Mais bien sûr, ma petite. Tu m’as déjà dis que tu n’étais pas une gouine. Je voudrais bien te croire mais ma confiance en toi est très limitée. Aussi, je vais te soumettre à une épreuve. Allez ! Monte sur le bureau. A quatre pattes.

Aurélia me lança un regard interrogateur que j’effaçai d’un nouveau coup de badine. Aussitôt, elle m’obéit.

Elle se tenait à genoux, juste à bonne hauteur. Je lui ordonnai de s’appuyer sur les coudes, la tête vers le bas, de sorte que son dos s’incline et mette en valeur son cul.

— C’est bien. Maintenant, écarte les cuisses comme ça. Que je puisse voir ta chatte.

Elle fit ce que je lui demandais en maugréant. Cela ne dura pas. La badine opérait à merveille.

Je me postai juste derrière. Ses fesses pointées vers le plafond, ses cuisses écartées, je pouvais l’admirer en toute quiétude. Ses petites lèvres violettes frémissaient. Son clitoris pointait légèrement. Derrière, en vue plongeante, ses seins pendants entre ses bras touchaient presque la surface du bureau. Son sexe ruisselait. Les muscles de ses fesses tremblaient. Sa respiration était saccadée.

Je lui expliquai en deux mots ce que je désirais.

— Bien, petite. Tu me dis que tu n’aimes pas les femmes et moi, ta patronne, j’affirme le contraire. Alors voilà ce que je te propose. Je vais te masturber. Je sais très bien faire ça. Si tu dis vrai, tu n’éprouveras aucun plaisir et nous en resterons là, mais gare à toi si je m’aperçois que tu jouis.

Elle acquiesça d’un signe de tête et je me mis à l’ouvrage. J’écartai avec mes doigts ses grandes lèvres roses et brillantes de mouille. Je pus voir tout de suite l’arrière de ses cuisses se crisper.

Ensuite, j’enfonçai mon index et mon majeur dans sa vulve et commençai à l’astiquer. Cette petite garce était lubrifiée comme la dernière des putains. Ses hanches dansaient et ondulaient sous l’effet de mes doigts et ce, malgré tous ses efforts pour rester impassible.

— Ne jouis pas, ordonnai-je. Tu n’es pas une gouine, n’oublie pas.

— C’est que… vous faites ça tellement bien.

Sa voix tremblait. Je lui fouettai le haut des cuisses.

— Que veux-tu dire par là ? Je fais cela bien ? Est-ce à dire que tu insinues encore que je suis moi aussi une gouine ?

Au timbre de sa voix, je sentis qu’elle était désemparée. Elle haletait. Je venais d’enfourner toute ma main dans sa vulve.

Tandis que je la fistais avec vigueur, je lui cinglais les cuisses avec ma badine à chaque gémissement que j’entendais.

— Je ne veux pas que tu jouisses, tu entends. Il ne faut pas. C’est interdit. Seules les gouines et les salopes prennent ainsi leur pied.

Malgré cela, elle ne pouvait contenir ses plaintes. Dans un rythme effréné, j’alternais les va-et-vient de mon poing et mes coups. Ses genoux tressautaient sur la marqueterie du bureau. Ses fesses et ses cuisses se convulsaient sous mes yeux. Son petit trou du cul s’ouvrait. Aurélia ne se contrôlait plus. Elle geignait comme la chienne en chaleur qu’elle était réellement. Enfin, dans un dernier râle, elle se mit à hurler qu’elle était la dernière des gouines, la plus grande salope de la terre et, tandis que je glissais ma langue dans son anus ouvert, elle se laissa aller à un orgasme.

Je retirai mon bras de son ventre et pendant qu’elle s’effondrait pantelante sur le bureau en renversant le vieil encrier, je me masturbai à mon tour avec le manche de la cravache que je m’enfonçai dans le vagin. J’étais là, debout, jupe retroussée et tout occupée à me donner du plaisir, lorsque je sentis une langue s’insinuer entre mes lèvres entrouvertes. Une main m’enleva la cravache du sexe et me tritura le clitoris. Au sommet de mon orgasme, j’entendis Aurélia dire :

— Madame, vous avez raison. Nous sommes toutes les deux d’horribles gouines et nous adorons ça.

CHAPITRE XII

Inutile de préciser qu’à compter de ce jour, Aurélia fut à ma botte. Je ne suis cependant jamais parvenue à faire disparaître tout à fait cet air d’insolence qui la caractérise si bien. Sauf lorsque qu’elle jouit selon mon bon vouloir. Elle ressentait ses orgasmes les plus violents lorsque je lui urinais dans la bouche. Ensuite, elle était si reconnaissante qu’elle ne rechignait jamais à me laper la vulve, pendant des heures s’il le fallait.

Les clients revinrent timidement. Ils ne me connaissaient pas et je sentais bien qu’ils se méfiaient. Cependant Marie-Louise avait fait des merveilles. Experte en relations humaines, elle avait patiemment battu le rappel de tous les habitués, qui reprirent le chemin du relais Saint-Roch. Il faut préciser que les lieux de rendez-vous échangistes ne courent pas les rues dans la région. Les plus proches sont à Toulouse et cela en décourage beaucoup. Cinquante kilomètres de petites routes, ce n’est pas rien.

Notre clientèle des plus choisies ne me causait pas d’inquiétudes. Elle se composait de notables et de commerçants de Cahors et de Montauban, négociants en vin, agriculteurs fortunés, artistes locaux, peintres, sculpteurs, et même un chef d’orchestre qui venait d’acquérir une maison de campagne. Il y avait installé sa mère et ne pouvait y recevoir ses mignons sans alerter la vieille grenouille.

Marie-Louise m’a bien fait rire le jour où elle m’a précisé que la pauvre femme attendait chaque jour que son cher fils, aussi gay qu’on pouvait l’être, lui annonce son mariage prochain.

L’imagination de tous ces braves gens débordait de fantasmes les plus divers, pour ne pas dire les plus extravagants. Celui-là ne jouissait que lorsqu’il contemplait son épouse obèse s’accoupler avec un animal, chien, cochon ou bouc. La garce y trouvait son compte et les deux chenapans payaient grassement. Malgré mon dégoût, je fermais les yeux sur leurs turpitudes. Une liasse épaisse apaise souvent les consciences les plus regardantes.

Tel autre, un peintre renommé dans la région, trouvait son compte en croquant les ébats de ses commensaux d’un trait nerveux. Il colorait ensuite son œuvre de pigments mélangés à son sperme. Il revendait ses toiles à prix d’or à une galerie spécialisée de Soho. L’on raconte que l’une de ses peintures inspirées de la grosse femme sous un cheval lui rapporta suffisamment pour rénover la ferme qu’il habitait.

Enfin, tout cela était bel et bon et les caisses se renflouaient à vue d’œil.

Il n’y avait qu’une seule ombre au tableau. Jean-Régis Botelier, le commandant de gendarmerie.

Il se présenta un après-midi au domaine. Il était seul et son sourire froid en disait long sur ses intentions.

J’avais l’intime conviction que ce type cherchait à me coincer et je savais qu’il faudrait y mettre du mien si je voulais sauver les meubles.

Je le reçus dans le salon bleu. Je le priai de s’asseoir et lui fis servir une fine champagne.

Il sembla apprécier le geste, mais montra tout juste un signe de tête en guise de remerciement. Marie-Louise m’avait parlé de cet individu. Un être inflexible. Ni maîtresse ni vice connu. Assidu à la messe dominicale, secrétaire de l’association « Morale chrétienne ». Un ramassis de coincés et de cul-bénis. J’allais être à la fête.

Je remerciai le ciel que le lascar ne fît pas partie d’une ligue antialcoolique, auquel cas, mon sort et celui du domaine eussent été réglés.

Le commandant buvait à petites gorgées. Après quelques commentaires sur le temps, il décroisa ses longues jambes et posa sur moi un regard lourd.

Il s’exprimait par énigmes. Un véritable sphinx. « Je vois que nous nous comprenons très bien », assura-t-il enfin, après une digression sur les bonnes mœurs, la réputation du pays.

Toujours à demi-mots, il remarqua que je venais d’hériter d’un bien étrange hôtel.

Confuse, ne sachant par quel bout prendre le bonhomme, je lui servis un autre verre. Ses yeux étincelaient de plaisir. Mes genoux gainés de soie attiraient son regard comme un aimant.

Sous son apparence sévère, le commandant ne me déplaisait pas. Et si j’essayais ? Ma cousine s’y était cassée les dents, aux dires de Marie-Louise, mais peut-être n’était-elle pas son genre. Et puis, j’étais plus jeune, plus fraîche et je ne démentais pas mon savoir-faire.

— Vous me semblez amateur de vin, cher commandant. Ma cousine vous avait-elle fait les honneurs de sa cave ? Non ? Eh bien, nous allons y remédier.

Il se leva d’un bon, rajusta le pli de son pantalon. Un renflement suspect déformait sa braguette. Il avait trop regardé mes jambes.

— Vous êtes marié, commandant, m’a-t-on dit ? Comment va votre épouse ?

— Elle est en maison de repos. Une mauvaise dépression. L’abus de somnifères sans doute, mais laissons cela. Vous me parliez de vin…

— Suivez-moi.

La cave n’était pas immense, mais suffisamment spacieuse pour accueillir plusieurs personnes sans que cela soit gênant. Ma cousine y avait fait aménager un coin salon très pratique.

— Que diriez-vous, pour commencer, d’un Volnay des Hospices de Beaune ?

Il acquiesça d’un hochement de tête, les yeux toujours rivés sur mes jambes. Je portais une jupe très courte que j’avais un petit peu remontée sur les hanches. Le bonhomme était à moi.

Tandis qu’il dégustait son verre à petites gorgées, je pris place sur le sofa, croisant bien haut les cuisses.

Le commandant était rouge jusqu’aux oreilles. Il demanda un autre verre, expliquant qu’il n’était pas en service et qu’il avait tout son temps.

— Asseyez-vous donc à côté de moi, Jean-Régis. Puis-je vous appeler Jean-Régis ?

— Oui, si vous m’autorisez à vous appeler Vanessa.

Il posa son verre sur le tonneau qui servait de table. Il desserra sa cravate et déboutonna le col de sa chemise.

— Ne trouvez-vous pas qu’il fait lourd ?

— Si ! Et pourtant je suis à peine habillée. Mettons-nous à l’aise. Pourriez-vous m’aider à enlever cette robe qui me boudine ?

Il posa ses grosses mains sur moi et me dévêtit maladroitement. La bosse de son pantalon prenait de l’ampleur. J’y posai la main.

— Votre arme ?

— En quelque sorte. Vous voulez la voir ?

— Bien sûr. Elle peut tirer combien de coups ?

Sans répondre, il défit sa ceinture et dégrafa son pantalon. Son sexe gonflé dépassait de son slip trop petit. Le militaire vertueux dévoilait son jeu.

Ma robe enlevée, je n’avais sur moi qu’un string serré qui me cisaillait la vulve, écartant mes lèvres boursouflées.

— Cette horrible chose me gêne, dis-je en écartant les cuisses. Regardez comme je transpire là-dessous.

Il mit sa main sur ma cuisse et remonta tout du long.

— Il fait très chaud. Enlevons-ça.

Je mouillais comme une salope. L’odeur de cet homme m’affolait. Un mélange de transpiration, d’eau de Cologne et de vin. Il ne manquait plus que l’odeur du sperme.

Le string craqua sous ses gros doigts, dévoilant mon clitoris crispé.

— Votre bouton est tout rouge. Je vais le rafraîchir.

Finissant d’ôter son pantalon, il s’agenouilla devant moi et plongea son visage entre mes jambes. Son nez fort appuyait sur mon clitoris et ses joues râpeuses frottaient contre la face interne de mes cuisses. Il lapait mon vagin à grands coups de langue, comme un chien. Cela produisait un bruit mouillé qui résonnait sous la voûte.

— Je vois que vous avez encore soif, Jean-Régis. Permettez-moi de vous faire goûter autre chose. Attendez voir.

Je le repoussai sans ménagement. Il bavait et sa salive se mélangeait à ma mouille qui lui maculait les joues. Je pris une bouteille d’Epernay dans le casier et lui demandai de la déboucher.

Pendant qu’il s’affairait, je m’installai à l’envers sur le sofa. Les jambes au-dessus de moi repliées sur le dossier et la tête renversée vers le sol. De cette façon, j’offrais ma vulve au regard de Jean-Régis qui n’en perdait pas une miette. Je redressai encore un peu plus mon bassin et, à l’aide des deux mains, j’écartai largement les lèvres de mon sexe. Mon vagin béant se trouvait maintenant à l’air libre, dirigé vers la voûte.

— Désolé, mon commandant, mais je n’ai plus de verre propre. Versez donc ce champagne dans le calice que je vous offre.

Un sourire fendait sa large bouche pendant qu’il s’exécutait. Il réussit à verser presque la totalité de la bouteille dans mon ventre sans rien renverser. Le vin était frais et pétillant sur mes muqueuses. La danse des bulles commençait à me faire jouir. C’était délicieux.

— Buvez, Jean-Régis. Buvez tout votre saoul.

Il s’exécuta sans rechigner, aspirant le vin avec de grands « slurps » de paysan. Mon clitoris bandait à chaque aspiration.

— Finissez la bouteille, Jean-Régis. Que pensez-vous de ce champagne ? N’hésitez pas à sucer l’olive.

Il plongea un peu plus dans ma vulve pour aspirer ce qui restait. De cette façon, ma tête se trouvait entre ses cuisses et ses couilles velues reposaient sur mon visage. Excitée, je les lui mordillai.

Il s’appuyait du bras gauche sur le dossier du sofa et se masturbait de l’autre main.

Ma respiration s’accélérait au rythme de va-et-vient de son poignet. Maintenant, j’aspirais la peau de ses testicules entre mes lèvres. Je pouvais sentir les boules se contracter à l’intérieur des bourses. Il avait légèrement fléchi les genoux et mon nez se trouvait coincé entre ses fortes fesses. Une odeur épicée agressa mes narines. Il jouissait tellement qu’il n’avait pu se retenir de lâcher un pet.

Sa langue finissait de lécher l’intérieur gluant de ma vulve. Mes reins se cabrèrent. Un orgasme secoua mes hanches.

Au même instant, j’entendis le commandant et un jet de sperme se répandit entre mes seins.

Parlez-moi des hommes fidèles et vertueux. Lorsqu’ils jouissent, ils oublient tous leur bonne éducation.

Il se redressa, l’air penaud d’un collégien sur le visage. Il s’essuya le gland avec le pan de sa chemise sans oser me regarder.

Jouissant de son trouble, je repris la position assise en maintenant mes jambes écartées. De la paume de la main, j’étalais le sperme du gendarme sur mes seins. L’odeur acide montait jusqu’à mes narines.

— Je suis désolé, dit-il. Nous n’aurions pas dû. J’ai perdu l’esprit, je…

— Taisez-vous. Vous n’avez perdu que votre semence. Je reconnais bien là les hypocrisies des bigots dans votre genre.

Son air contrit m’aurait presque fait rire si je n’avais pas eu envie de jouir une nouvelle fois. Je me relevai, ramassai son pantalon qui traînait par terre et m’emparai du ceinturon.

— Vous méritez une punition, mon commandant-! A plat ventre, et plus vite que ça. Et enlevez cette chemise et cette cravate. Vous êtes ridicule dans cette tenue.

Il obtempéra sans broncher. Je l’avais à ma botte. Lorsqu’il fut allongé à plat ventre sur la terre battue, je pris la bouteille de champagne qui était tombée par terre et m’en introduisis le goulot dans le vagin. Il glissa sans effort jusqu’à mon utérus. Cela me fit du bien. De la main droite, je commençai à lui imprimer un mouvement de bas en haut tout en prenant place, jambes écartées, au-dessus du gendarme qui demeurait immobile.

Cette soumission m’énerva. D’abord doucement, puis de plus en plus fort, je fouettai le dos de Jean-Régis qui sanglotait.

Je m’accroupis, coinçai la bouteille entre les cuisses du gendarme auquel j’ordonnai de les maintenir serrées. Puis, tout en continuant à le frapper, je fis monter et descendre mon bassin sur le goulot de la bouteille. Je vis que Jean-Régis avait glissé sa main sous son ventre tout en relevant ses fesses en rythme avec les mouvements de mon cul. Je compris qu’il ne sanglotait pas, mais qu’il jouissait.

J’avais gagné. Je sus que plus jamais il ne me menacerait des foudres de la loi. Frappant d’un dernier coup de ceinturon les cuisses de l’homme, je me laissai enfin aller à mon second orgasme.

CHAPITRE XIII

Le commandant prit congé sans demander son reste. Quand, sur le perron, je l’invitai à revenir en compagnie de son épouse, il devint écarlate et démarra sur les chapeaux de roues.

Dans la soirée, Marie-Louise vint m’avertir d’un coup de téléphone important. Maître Noguera, un huissier de justice, souhaitait venir passer la soirée du lendemain soir chez nous. Il désirait subir la grande pénitence.

— Comme d’habitude, souligna Marie-Louise en soupirant.

J’exprimai ma curiosité. Quelles étaient donc les exigences de Noguera ?

— La chambre des sévices, me répondit-elle.

Enfin nous allions nous amuser. Le gaillard venait traditionnellement seul et appréciait la prestation d’Aurélia. Celle-ci, précisa la gouvernante, était au fait des goûts un peu particuliers de notre bonhomme.

Quand j’émis le vœu d’assister à la représentation, Marie-Louise m’apprit que non seulement ma présence était autorisée mais qu’elle était même indispensable.

Maître Noguera se présenta donc au relais Saint-Roch sur les coups de huit heures, le lendemain soir.

C’était un homme replet, au visage bouffi et couperosé. En voyant son ventre, je gageai qu’il n’avait pas contemplé sa queue depuis belle lurette. Il s’exprimait par phrases courtes et hachées. Il semblait perpétuellement essoufflé et portait une valise dont il paraissait ne jamais vouloir se séparer.

— Sa panoplie, me souffla Aurélia. Offrez-lui donc un verre pendant que je file me préparer.

L’huissier s’enfila cul-sec le cognac que je lui proposai et en réclama un autre. Tout en buvant son second verre, il me jaugeait du regard. Des étincelles illuminaient ses prunelles. Nous échangeâmes quelques mots, mais à aucun moment il ne daigna lâcher sa valise.

Puis je conduisis notre monsieur jusqu’à la chambre des sévices. Malgré de fréquentes visites, il s’ingéniait à feindre l’étonnement en découvrant les lieux. Cela faisait apparemment partie du jeu. Mais il transpirait à grosses gouttes et me chuchota à l’oreille d’une voix tremblante qu’il méritait une sévère punition.

La chambre des sévices était une pièce assez spacieuse, sans fenêtre, seulement éclairée par des flambeaux. Les murs de pierre suintaient l’humidité. Sur l’un d’eux était fixé un panneau de bois sur lequel étaient accrochés différents outils. Fouets, sticks, cravaches, crochets, épingles et tenailles. Sur une table, étaient disposés un seau rempli d’huile de ricin, un clystère, quelques bouchons de liège, type bouchon de champagne, une boîte d’épingles à linge, des ventouses ainsi qu’un filin d’acier d’assez bonne longueur.

Aurélia, sanglée dans une guêpière de cuir rouge qui laissait paraître sa vulve rose foncé, masquée d’un loup et coiffée d’une casquette d’officier SS, se tenait campée devant un fauteuil gynécologique, les jambes bottées de hautes cuissardes assorties à sa guêpière.

Elle tordait dans ses mains un stick de cuir tressé et m’invita d’un geste à prendre place dans l’unique fauteuil libre.

Lorsque je fus installée, elle frappa un gong posé sur la table. Aussitôt, la porte du petit cabinet s’ouvrit et maître Noguera apparut.

Il était nu, hormis un soutien-gorge et une large culotte de dentelle qui avait quelque mal à recouvrir sa bedaine. Il avait enfilé des collants de femme qui lui moulaient les parties génitales. Son sexe encore mou ressemblait à un paquet de viande entre ses cuisses.

Il fit quelques pas dans la pièce, tête baissée. Il se tordait les mains en signe de repentir et implorait à mi-voix le pardon pour ses péchés. Je dus tendre l’oreille pour comprendre ce qu’il marmonnait.

— Pardonnez-moi maîtresse, car j’ai péché. Je me suis masturbé six fois cette semaine.

Aurélia s’avança et lui cingla le visage.

— Que me dites-vous là, gros dégoûtant. Je vous l’avais pourtant interdit.

L’autre se laissa tomber à genoux.

— Je vous demande pardon, maîtresse. La tentation était trop forte. Je sais que je mérite une punition. N’écoutez pas mes paroles d’égarement et punissez-moi comme il convient.

— Soit ! fit Aurélia, en me lançant un clin d’œil. Avez-vous vu qui est ici ?

Le notaire tourna la tête vers moi. Son regard implorant me mit mal à l’aise.

— Oui maîtresse, et j’en suis fort honoré.

— C’est heureux, espèce de cancrelat ! Couchez-vous à plat ventre et ne regardez pas notre Grande Maîtresse ! ordonna Aurélia.

L’huissier s’exécuta sans broncher. De cette façon, je bénéficiais d’une vue plongeante sur ses fesses.

Aurélia se campa au-dessus de lui, et à l’aide de sa badine les écarta.

— Allez ! Déchirez-moi cette saloperie de collant que je puisse voir. Hum ! C’est bien ce que je pensais. Non seulement vous vous tripotez comme un collégien, mais en plus j’ai l’impression que vous vous faites des choses de ce côté-là aussi.

Elle ponctuait chacun de ses mots d’un coup de stick. Les fesses du notaire tremblotaient comme deux grosses masses de gélatine.

— Pardonnez-moi maîtresse, car j’ai péché…

Un coup entre les cuisses marqua cette fois les testicules de Noguera d’une zébrure mauve et interrompit net ses jérémiades.

— Vous nous fatiguez avec vos lamentations. Taisez-vous et écartez mieux tout ça. Voilà ! Maintenant, tenez vos fesses à deux mains, que je puisse inspecter ce petit trou, espèce de vicelard.

Le cul de Noguera était distendu à l’extrême. Le trou sombre bordé de poils béait comme un vagin. Aurélia posa son stick au bord et l’enfonça d’un coup.

— Tout ceci ne me paraît pas très net. Un vrai cloaque. Et regardez-moi ça, les bords sont tout relâchés.

Le notaire sanglotait et bredouillait des excuses. Aurélia le fit taire en lui plaquant le talon de sa botte sur la nuque.

— Arrêtez ça ! Nous voulons savoir ce que vous avez fait pour être dans cet état. Et parlez distinctement. La Grande Maîtresse n’entend pas ce que vous dites.

— C’est une courgette. Une grosse courgette, pleurnichait maître Noguera.

— Si ça se trouve, ce légume n’était même pas propre. Ecartez encore un peu plus que je désinfecte tout ça.

Pendant que Noguera s’escrimait à ouvrir son anus au maximum en poussant sur ses sphincters, Aurélia s’accroupit en prenant appui sur les reins de l’huissier, puis, avec un profond soupir de satisfaction, lui urina dessus en visant l’anus.

Tout ceci commençait à m’exciter et je laissai aller ma main sous ma jupe. Comme souvent, je ne portais pas de culotte et je n’eus guère de difficulté à débusquer mon clitoris déjà gonflé. J’avais moi aussi envie d’uriner et je proposai à Aurélia de désinfecter à mon tour ce cher huissier.

— La Grande Maîtresse te fait un sublime honneur, vieux débauché. Retourne-toi et ouvre bien la bouche.

— Avec tous les mensonges que tu profères, je suis prête à parier que ce trou-là est aussi pollué que ton derrière.

Je retroussai ma jupe jusque sur mes hanches et, m’accroupissant, je compissai le gosier grand ouvert de l’homme de loi. Une fois que j’eus vidé ma vessie, je m’assis sur son visage, posai ma fente sur sa bouche et lui ordonnai de lécher jusqu’à la dernière goutte. Il obéit en poussant sa langue à l’intérieur de mon vagin. Je sentais un orgasme venir, toutefois, je décidai de me retenir encore un peu.

Je repris place dans le fauteuil pendant qu’Aurélia faisait relever le bonhomme à coups de trique. Elle l’installa dans le fauteuil gynécologique et le ligota à l’aide des sangles.

L’huissier, couché sur le dos, jambes en l’air, offrait une vue imprenable sur ses attributs virils et son anus distendu. Il transpirait toujours autant et son visage était congestionné. Son gros ventre se soulevait convulsivement et par-dessus tout, il bandait dur.

Aurélia, voyant cela, saisit une boîte métallique derrière le seau d’huile de ricin.

— Du suif, commenta-t-elle. Au fil des ans, ce vicieux est devenu une vraie machine à branlette. Il se tripote sans cesse malgré les sanctions qu’il encourt. Regardez, Grande Maîtresse, son gland en est tout irrité.

Lorsque Aurélia abaissa le prépuce, je vis la muqueuse rougeâtre et bouffie qui couronnait le pénis. Le méat, anormalement élargi, suintait abondamment. Que pouvait bien faire ce dépravé avec sa queue ? Cette question m’horrifiait et m’excitait en même temps. Contemplant ce spectacle, ma main avait retrouvé le chemin de mon vagin que je sentais s’ouvrir, libérant mon clitoris.

— Il n’y a qu’une solution. Soigner le mal par le mal, affirmai-je. Vous pouvez procéder, Aurélia.

Sans plus attendre, elle s’enduisit la main et l’avant-bras de suif et commença à masser la queue de maître Noguera. Plus son membre prenait du volume, plus ses couilles se crispaient et son sphincter bâillait.

Aurélia, tournée vers moi, me commentait la scène.

— Ce qui est terrible avec cet homme-là, c’est qu’il prend du plaisir là où il devrait se sentir honteux. Voyez comme il bande, madame. Si je continue comme ça, je suis presque sûre qu’il va me décharger dans la main. C’est écœurant.

Le plaisir rayonnait maintenant jusque dans le haut de mon ventre. J’avais troussé ma jupe sur mon nombril et posé chacune de mes cuisses sur les accoudoirs du fauteuil.

— Puisque vous vous êtes enduit le bras de cette graisse, vérifiez donc que notre ami a bien fait ses besoins, avant de venir chez nous. Il me déplairait fort d’accueillir ici un crapoteux de la pire espèce.

Aurélia hésita avant d’obéir. Mais à mon regard, elle comprit qu’elle n’avait pas le choix.

Elle présenta sa main en face de l’anus de l’huissier, disposa ses doigts en pointe et les y enfonça par petites pressions. Sous la poussée, les fesses s’écartèrent. Lorsque son poing se fut introduit dans l’intestin de maître Noguera, l’avant-bras d’Aurélia glissa jusqu’au coude dans le ventre flasque sans rencontrer de résistance.

Noguera poussait des grognements de goret. Mon clitoris était prêt à exploser. Mes doigts le trituraient de plus en plus fermement et je sentais la mouille dégouliner dans la raie de mes fesses. J’avais du mal à maintenir mes yeux ouverts sur le mouvement de piston du poignet d’Aurélia tant mon orgasme était imminent. Mais je voulais attendre encore. J’ordonnai à Aurélia d’activer le mouvement.

Noguera poussa un grand han ! de bûcheron en lâchant une giclée de sperme.

Lorsque je repris mes esprits, Aurélia se tenait debout devant moi, nuque baissée, mains croisées sur son pubis. Elle semblait très désireuse de me demander quelque chose.

— Qu’y a-t-il, Aurélia ? Que voulez-vous donc ?

— J’aimerais moi aussi prendre ma part de plaisir, Grande Maîtresse, m’y autorisez-vous ?

— Vous pouvez faire ce qu’il vous plaît ! Vous méritez bien ça.

Elle me remercia d’un signe de tête et s’avança vers le panneau de bois. Un doigt posé sur les lèvres, elle hésita un peu, puis s’empara d’une sorte de fouet compliqué. Au bout des courroies pendait une ceinture équipée d’un godemiché. Dès qu’elle fut harnachée, je compris l’usage de cet appareillage.

Aurélia s’était enfoncé le gode dans le vagin, en bouclant la ceinture autour de sa taille. Puis elle avait fixé les courroies reliées à la ceinture sur son bras droit à l’aide de bracelets de cuir.

Elle s’approcha de maître Noguera et d’une main sûre commença à lui donner le fouet. Le ventre et la poitrine de l’huissier furent rapidement zébrés d’estafilades rosâtres. Ce qui était astucieux dans cet appareil, c’est que chaque mouvement du bras actionnait, en un mouvement de branle, le gode planté dans la vulve d’Aurélia. Plus elle frappait, plus le plaisir montait en elle. Plus elle jouissait, plus ses coups prenaient de la vigueur.

Noguera se mordait les lèvres et je pressentais qu’il éprouvait plus de plaisir que de douleur à ce jeu.

Aurélia atteignit l’orgasme avec un dernier coup de lanière sur les testicules de l’huissier. Ce fut tellement violent qu’elle chancela et tomba à genoux, secouée de spasmes.

Extrêmement intéressée, je me promis d’essayer à mon tour cet astucieux gadget dès que l’occasion s’en présenterait.

CHAPITRE XIV

Nous étions au mois de juin, une période souvent pluvieuse dans cette région. Il tombait des cordes depuis plusieurs jours et je n’arrivais pas à trouver le sommeil à cause du tintement de la pluie sur la toiture.

Lasse de tourner et de me retourner dans mon lit, fatiguée de ruminer mes pensées, je décidai d’aller croquer quelque chose aux cuisines. Un coup d’œil au réveil m’apprit qu’il était presque deux heures du matin. Le samedi, nous ne sommes pas couchés avant trois ou quatre heures, mais il est bien rare qu’en semaine nous veillions plus tard que minuit. En province, les gens baisent comme des lapins et se couchent comme les poules.

J’enfilai une robe de chambre et descendis sans bruit l’escalier qui menait aux cuisines. Là, je m’arrêtai net sur la dernière marche. Une sorte de murmure parvenait de la réserve. Je remarquai qu’un filet de lumière filtrait sous la porte.

Je m’approchai et collai l’oreille à la porte. Une sorte de sanglot couvrait le murmure qui m’avait alertée.

Je poussai la porte. La lumière crue de la réserve blessa mes yeux. A demi dissimulée par des étagères à claire-voie, deux individus s’agitaient sur un tas de cartons.

Maintenant, j’entendais distinctement ce que le plus grand disait à celui qui sanglotait.

— Tais-toi, petit con ! Laisse-toi faire au lieu de gesticuler. Tu vas adorer.

— Non, je vous en supplie, gémissait l’autre. Pas comme ça, vous allez me faire mal.

J’avançai de quelques pas et me dissimulai derrière le grand frigo, accroupie dans un recoin. De mon poste d’observation je pouvais tout voir.

Celui qui sanglotait, c’était Antonin, le commis de cuisine. Il était presque nu, plié en deux à plat ventre sur une gerbe de cartons d’emballage. Ses bras lancés devant étaient maintenus à la poignée du grand congélateur par de la ficelle, son tee-shirt était retroussé sur les épaules et le pantalon de son pyjama baissé sur ses chevilles. Ses jambes ligotées étaient maintenues écartées par une caisse. Cette position offrait une vue plongeante sur son anus froncé. Il tremblait et ses couilles se balançaient entre ses cuisses fuselées. Il tordait la nuque pour voir ce que manigançait son agresseur.

Celui-ci, de dos et à contre-jour, se versait quelque chose dans les mains. Il s’enduisit copieusement les paumes d’huile et se remit à discourir.

J’avais reconnu immédiatement Stanislas à son débit ininterrompu. Il posa sa main sur le postérieur d’Antonin et massa le cul de l’adolescent. Il promenait la paume de sa main sur chacun des globes nerveux, comme pour faire pénétrer l’huile. Son pouce s’introduisit dans la raie qui n’offrait aucune résistance. Il agita son doigt à l’intérieur de l’anus en un mouvement de branle. Les fesses d’Antonin se secouèrent de manière saccadée.

— Tu aimes ça, hein, petite salope. Tu vois, je te l’avais dit. Tiens, prends encore ça, c’est pour préparer le terrain. Je ne tiens pas à m’étrangler la bite.

Il venait d’extraire son pouce du trou qui s’élargissait de plus en plus. Il versa le restant de la bouteille d’huile sur les reins du commis de cuisine et recommença d’étaler le liquide. Sous la clarté des néons, les fesses luisaient comme sous un vernis. Antonin poussa un cri de petite fille. Stanislas venait de lui enfoncer trois doigts dans le cul en tournant le poignet dans un mouvement de vrille. De l’autre, il dégrafa son pantalon qui dégringola sur ses chevilles, dévoilant un membre monstrueux dont le gland mauve tremblotait dans le vide.

Les jambes du garçon se raidirent. Ses plaintes avaient repris. Je ne savais s’il fallait intervenir. Je ne parvenais pas à définir s’il criait de plaisir ou de douleur. Sans doute un peu des deux. Je résolus d’attendre la suite des événements, d’autant que cette séance de voyeurisme n’était pas désagréable.

Stanislas ressortit ses doigts de l’anus d’Antonin.

— Ah ! Maintenant tu es offert dans toute ta grâce.

Prenant sa queue à pleine main, il présenta le gland face à l’orifice bistre de l’adolescent et l’enfonça d’un coup sec, avec un bruit de pet.

— Je t’ai promis du bonheur, tu vas en avoir. Tu vas jouir comme la plus belle salope du département.

Stanislas imprimait à son bassin un mouvement rapide de va-et-vient. Sa bite entrait et sortait du cul d’Antonin avec un clapotis graisseux. Les poings d’Antonin se crispaient et tiraient sur la ficelle et il gémissait au rythme du mouvement de piston de Stanislas.

Je n’en revenais pas. Embusquée dans mon trou, je plaquais le plat de ma main sur ma fente pour ne pas jouir trop vite. Je me connais, j’ai l’orgasme bruyant et je ne tenais pas à me faire repérer.

Stanislas s’était mis à gémir. Le mouvement de ses hanches s’accéléra puis il sortit sa queue et, l’empoignant à pleine main, il se masturba. Dans un dernier spasme, il déchargea une giclée blanchâtre sur les reins d’Antonin.

Celui-ci s’était calmé. Stanislas le libéra et le voyant tout flageolant, l’aida à se redresser.

La chose était finie. Il était temps que j’admoneste ce vieux cochon. Mais ce qui se passa ensuite me dissuada d’intervenir. Antonin se jeta au cou de Stanislas et lui fourra sa langue dans la bouche en murmurant des mercis de reconnaissance.

Je m’éclipsai sans rien dire mais, de retour dans ma chambre, je me masturbai en me remémorant le corps du petit cuistot en train de se faire sodomiser par Stanislas. Le sommeil vint aussitôt après l’orgasme.

CHAPITRE XV

Je me réveillai le lendemain vers dix heures. Je me sentais fraîche et bien disposée. Une douche froide acheva de me redonner la pêche. Pendant que je me maquillais, je repensais aux ébats d’Antonin et Stanislas. Ils m’avaient bien eue ces deux-là. L’un avec ses airs de puceau boutonneux et l’autre, saoulant le monde avec ses palabres, son éternel mégot éteint collé à la lèvre et ses airs de ne pas y toucher. Je décidai de raconter toute l’affaire à Marie-Louise, qui en resta pantoise. Elle tombait des nues.

— Eh bien, dites-moi, le lascar cachait bien son jeu.

— Voyez-vous, Marie-Louise, je n’aime pas les cachottiers dans son genre. Je lui prépare d’ailleurs un chien de ma chienne. Accepteriez-vous de me prêter main forte ?

J’obtins tout ce que je voulais et plus encore. Marie-Louise accepta sans hésiter et me confia un secret. Un très vieux fantasme qui la hantait depuis belle lurette. Les années passaient et elle redoutait de ne jamais l’assouvir.

C’est enthousiaste que je lui promis qu’elle réaliserait son souhait sans tarder. Le soir même si elle le désirait. Il ne restait plus qu’à entraîner Stanislas dans notre traquenard.

Aux alentours de dix heures, je prétextai un travail de plomberie dans la douche attenante à la chambre des sévices. Stanislas arriva avec sa boîte à outils et son mégot éteint.

— Venez voir, Stan, regardez, là. Je crois qu’il y a une fuite.

J’avais légèrement déboulonné un écrou. L’eau suintait, formant une flaque sur le carrelage.

— Pas de problème, madame.

Aussitôt le travail accompli, je lui proposai un verre de Porto, préalablement assaisonné par mes soins. J’y avais versé un narcotique destiné à calmer les excités dont nous désirions éviter les esclandres.

Stanislas s’écroula au deuxième verre en ronflant comme une locomotive. Nous avions une petite heure devant nous pour le préparer en vue de la prestation.

Avec l’aide de Marie-Louise, je le déshabillai, puis le ligotai sur la croix de Saint-André couchée par terre. Il ne restait plus qu’à le réveiller. Un seau d’eau glacée fit l’affaire.

Il se mit à râler comme un homme soûl puis, reprenant ses esprits, il baragouina quelque chose dans sa langue natale.

— Alors Stanislas, bien dormi ?

Il nous dévisageait d’un air ahuri. J’étais en petite culotte et soutien-gorge. Marie-Louise était nue et, malgré son âge, elle conservait de beaux restes. Sa peau blanche ne portait aucune trace de cellulite ou de vergetures et les quelques rondeurs qu’elle avait prises au fil des années lui donnaient un air de santé fort appétissant.

En deux mots, j’annonçai le programme à Stanislas. Son air imbécile m’exaspéra.

— Vous méritez doublement une punition. Primo, vous mentez en nous laissant croire que vous vivez chastement. Deuxio, vous abusez d’Antonin d’une manière qui ne me plaît pas. Ne protestez pas. J’ai tout vu cette nuit, dans la réserve. Mais allons soigner ça, n’est-ce pas Marie-Louise ?

— Bien sûr, Vanessa.

— Alors commençons.

J’ôtai ma culotte pour me sentir plus à l’aise. Jambes écartées au-dessus de Stanislas, je me passai un doigt dans la fente qui commençait à être bien lubrifiée. Je conviai Marie-Louise à prendre position sur le siège gynécologique, puis je m’emparai d’un clystère tout en expliquant à Stanislas le déroulement des opérations.

— Connaissez-vous l’usage que l’on fait de cet ustensile ? Je vois à votre mine que vous savez, mais rassurez-vous, il ne vous est pas destiné.

Je m’approchai de lui et l’air de rien, je posai ma main bien à plat sur ses couilles. Sa bite frémit, et se mit à bouger comme un gros vers. Je lui mis le clystère sous le nez tout en continuant de lui malaxer les bourses.

— Il est pour Marie-Louise. Elle souhaite vous faire participer à son fantasme et pour cela, elle a besoin d’une petite préparation.

Ma main remonta sur sa tige et, d’un mouvement de branle, je fis coulisser le prépuce, dégageant bien le gland. Le gaillard était monté comme un âne. Au bout de quelques mouvements de va-et-vient, je constatai que sa bite en érection dépassait la hauteur du nombril. Je ne pus m’empêcher un commentaire salace.

— C’est avec cet engin-là que tu bourres ton micheton ? Et toi, tu t’es déjà fais enculer ? Réponds-moi.

Il fit non de la tête.

— C’est dommage, continuai-je. Il faut absolument que tu connaisses le plaisir que tu dispenses aux petits jeunes gens.

Je lâchai sa queue, dure comme du bois, et m’approchai de Marie-Louise qui patientait en attendant de recevoir son clystère. Je lui introduisis délicatement l’engin dans le sphincter et, tout en lui caressant le ventre, pressai à fond la poire pour que le purgatif pénètre bien dans ses intestins.

Lorsque ce fut terminé, et en attendant que le liquide fasse son effet, je ramassai le gode sur la table et revins vers Stanislas pour recommencer à le masturber. Sa trique avait ramolli. Je m’accroupis sur lui et saisissant son membre m’empalai dessus. J’étais tellement trempée qu’il pénétra sans effort au fond de moi. Je fis aller et venir mes reins pour le faire redurcir. Je m’étais assise à l’envers et je pouvais compresser ses couilles boursouflées à pleines mains. Il commença à gémir. Balançant alors mon buste en avant, j’appuyai de toutes mes forces sur le gode qui s’enfonça entre les fesses de Stanislas. Celui-ci se mit à brailler des imprécations en polonais. Puis il gémit en français que ça faisait mal, qu’il souffrait beaucoup. Tout ce que je sais, c’est que plus j’actionnais le gode, plus sa queue vibrait dans ma vulve.

Pendant ce temps, Marie-Louise s’était assise sur son visage et lui ordonnait de lui bouffer le minou.

— Je sens sa langue à l’intérieur de moi. Il écarte mes grosses lèvres, cet enfant de salaud. Ça y est. Il me mordille le clitoris. Mon Dieu, que c’est bon.

Ne voulant pas perdre une miette du spectacle, je me retournai en prenant la précaution de ne pas lâcher le membre de Stanilas et en maintenant le gode bien enfoncé dans son cul. Je repliai les genoux sous moi et me retournai.

Il gigotait en léchant Marie-Louise prise de convulsion au-dessus de lui.

— Je sens que je vais bientôt jouir, me dit-elle en renversant la tête en arrière. Je ne sais pas si je vais pouvoir retenir le purgatif à l’intérieur de moi. J’ai terriblement envie…

A ses mots, Stanislas, qui dut comprendre ce qui l’attendait, eut un sursaut. Il tenta de se dégager, mais c’était inutile.

Soudain, Marie-Louise poussa un cri. Un spasme la secoua, libérant du même coup ses sphincters. Un flot de liquide brunâtre et d’excréments se répandit sur le torse de Stanislas. En se cabrant, il enfonça sa queue dans mon ventre et son sperme jaillit. Je laissai alors venir mon orgasme que je ressentis jusque dans la pointe des seins.

Grâce à moi, Marie-Louise avait réalisé son fantasme. Quant à Stanislas, je garderai toujours en mémoire la tête qu’il fit lorsque nous lui annonçâmes qu’il ne serait libéré que le lendemain matin. Cela lui laisserait le temps de méditer sur son hypocrisie.

CHAPITRE XVI

Ophélie était plantée dans le hall de la gare, entre deux valises. Son regard errait de-ci, de-là. Elle ne me reconnaissait pas au milieu de la foule. J’avais pris quelques rondeurs de bon aloi. Ma poitrine débordait de mon corsage, et une chaude couleur cuivrée colorait ma peau.

Nous nous sommes étreintes comme deux gamines, folles de joie de nous retrouver.

Ophélie venait enfin s’installer chez nous. Lassée de la vie parisienne et s’ennuyant de moi à mourir – c’est ce qu’elle écrivait dans ses lettres – elle avait fini par me rejoindre. De toute façon, elle ne supportait plus la boîte et son ambiance de mauvais feuilleton.

Je n’eus guère besoin de la renseigner plus que ça sur mes activités. Je lui avais raconté par le menu les us et coutumes de nos pensionnaires d’un soir.

Elle était surexcitée à l’idée de participer à certaines soirées un peu spéciales qui, disait-elle, l’avaient fait fantasmer à tel point le soir dans son lit qu’elle en avait attrapé une tendinite.

Parmi nous, elle n’aurait plus à fantasmer. Elle n’aurait qu’à pratiquer autant qu’elle le voulait. D’ailleurs, elle arrivait à point nommé pour assister à une séance hors du commun commandée spécialement par notre ami monsieur Arnolf.

Monsieur Arnolf tenait à fêter le quarantième anniversaire de son épouse Héloïse de la manière la plus originale qui soit.

J’avais placé Ophélie aux premières loges, derrière un miroir sans tain où, embusquée comme une murène, elle ne perdrait rien du spectacle.

Monsieur et madame Arnolf était des habitués de la maison. Ils avaient testé, ensemble ou séparément, à peu près tous nos jeux et distractions. Madame s’était depuis peu adonnée à l’ondinisme féminin et monsieur se complaisait dans le voyeurisme le plus abject, selon ses propres commentaires.

Cependant, nous avions remarqué qu’Héloïse Arnolf montrait un goût particulier pour le sperme. Elle avait sucé tour à tour tous nos clients, notre cuisinier et Stanislas, qui n’osait plus rien me refuser. Son mari avait, lors de son dernier anniversaire, recruté une dizaine de jeunes militaires à la caserne voisine, à qui il avait demandé de décharger sur le corps de sa femme. Allongée sur une table, elle s’était offerte aux dix hommes surexcités qui s’étaient masturbés sur elle. A la fin de la séance, le sperme ruisselait sur son ventre, ses seins, son visage. Elle avait, aux dires de son mari, joui bruyamment lorsque la vingtaine de mains avait étalé le liquide visqueux sur tout son corps.

Ce plaisir rare l’avait comblée, mais son mari désirait se montrer, cette année, un peu plus performant. Il s’en était remis à moi. Son projet était pour le moins inhabituel mais j’avais rapidement trouvé la solution.

Ils se présentèrent au domaine vers les vingt-deux heures. Monsieur semblait a priori très calme, mais je remarquai qu’un tic nerveux agitait son œil gauche. Madame se montrait grave, concentrée. Quelque chose d’excitant allait lui arriver et, connaissant son époux, elle se préparait à vivre de merveilleux instants.

La petite cérémonie eut lieu dans le sauna. L’atmosphère humide et chaude se prêtait à ce que nous avions préparé pour Héloïse et je ne tenais pas à tacher un tapis.

Aurélia aida Héloïse à se déshabiller. Ce fut rapide. Elle ne portait qu’une robe de jersey et des bas. Remarquant la pointe en érection de ses seins, j’adressai un coup d’œil en direction du miroir sans tain.

Nous avions installé un sling. Héloïse s’y installa. Son mari, sagement assis sur un banc, était resté habillé. Seul comptait pour lui le plaisir des yeux.

Je m’avançai vers elle et lui ordonnai de bien placer ses fesses en gouttes d’huile sur le bord. Elle était rousse et sa peau blanchâtre ressortait sur le cuir noir. La chair molle des deux globes frémissait dans le vide, laissant deviner une cellulite naissante.

Aurélia s’empara de l’une de ses jambes, j’empoignai l’autre et nous attachâmes ses chevilles à des liens fixés au plafond, de telle manière que ses cuisses, écartées vers le haut, dévoilent son épaisse toison flamboyante et le trou froncé de son cul.

Sa respiration s’accélérait. Sa poitrine se soulevait en cadence, secouant ses seins qui s’étalaient comme des œufs sur sa poitrine.

Monsieur Arnolf demeurait de glace. Cet homme intériorisait ses émotions au maximum.

Je claquai dans mes mains et Aurélia ramassa une mallette posée sur le banc à côté de monsieur Arnolf. Elle l’ouvrit dans un claquement sec. L’intérieur ressemblait à un étui à revolver. Il s’agissait d’une série de godemichés de différentes tailles. Le premier avait la taille d’un annulaire, le dernier celle d’une batte de base-ball.

Aurélia ouvrit un sachet de gel et lubrifia l’anus d’Héloïse qui poussait des gémissements. Des larmes de mouille suintaient des grosses lèvres tuméfiées de sa vulve. Ses jambes se tendaient dans leurs liens.

Aurélia prit un gode de taille moyenne et l’introduisit dans le cul béant qui l’absorba aussitôt. Je m’insurgeai.

— Tu plaisantes Aurélia. Il en faut un peu plus à madame. Prends plutôt celui-là.

Je désignai du doigt celui qui se trouvait être l’avant dernier dans l’échelle des tailles.

— C’est un bel engin, remarqua Aurélia.

— Mets-lui dans le cul. Son époux s’impatiente !

Aurélia s’exécuta sans attendre. Le gode s’introduisit avec un curieux bruit de succion.

Héloïse soupirait :

— Je veux qu’on me lave. Aspergez-moi ! Lubrifiez-moi ! Je veux qu’on me baigne dans le foutre, qu’on m’inonde de sperme.

Je n’hésitai pas un seul instant. Sur un signe du mari, j’ordonnai que l’on retire le gode pour passer à la taille supérieure. L’engin en question faisait au moins sept centimètres de diamètre et encula Héloïse avec un bruit de pet. Aurélia prenait un plaisir manifeste à pratiquer ces essayages. Autour de sa vulve, une marque humide auréolait sa culotte et la pointe de ses seins passait presque au travers de son soutien-gorge.

D’un claquement de doigts, je commandai la suite des opérations. Aurélia activait l’énorme gode en un mouvement de branle de plus en plus rapide. Héloïse s’agitait de tous côtés dans le sling. Ses jambes tiraient sur les lanières et elle laissait échapper de profonds râles de gorge. Un ruissellement de mouille engorgeait son entrecuisse et ses grandes lèvres glissaient l’une sur l’autre en laissant entendre un bruit de déglutition huileux. Ses yeux révulsés roulaient dans leur orbite. Elle se trouvait à la lisière de l’orgasme.

Il était temps de déclencher le plan que nous avions prévu, son mari et moi.

J’actionnai une clochette. La porte du fond s’ouvrit sur Stanislas qui portait un seau. Il avait revêtu une blouse de laborantin et son visage était caché par un masque chirurgical. Il vint se placer en face d’Héloïse, attendant mes ordres.

J’hésitai pourtant. Monsieur Arnolf donnait des signes d’impatience et madame menaçait de jouir à tout moment, mais n’y avait-il pas moyen de prolonger la séance quelques minutes de plus ? Aurélia, qui avait compris mon désir de faire durer le plaisir, cessa son mouvement de branle et extirpa le gode d’entre les cuisses de notre cliente. Elle le posa encore tout humide de mouille entre les seins d’Héloïse et me prit le bras pour m’attirer à l’écart.

— Essayons les pinces. Je connais une femme qui bloque ses orgasmes de cette façon. Laisse-moi faire.

Elle me planta là et s’approcha de la table à outils et accessoires. Elle y ramassa deux cosses métalliques prolongées par des fils électriques. Elle les disposa sur les pointes en érection des seins d’Héloïse. Celle-ci poussa un cri de surprise puis des plaintes lascives. Aurélia actionna alors le potentiomètre.

— Ça marche un peu comme un vibromasseur, commentait-elle.

Cela paraissait efficace. Héloïse se cabrait dans le sling en hurlant comme une possédée. Son cul s’ouvrait pour réclamer le gode dont on l’avait privée. Je ne sais pas si elle urinait sous elle, mais sa vulve dégoulinait d’une mouille liquide.

Monsieur Arnolf s’était redressé sur son siège et sa verge, qu’il venait de sortir de sa braguette, était au zénith.

Désireuse de mettre la main à la pâte, je m’emparai du gode de sept centimètres de diamètre et l’introduisis sans effort dans le cul d’Héloïse. Aurélia fit de même avec l’autre engin, d’une taille juste inférieure, qu’elle enfonça dans le vagin ruisselant d’Héloïse.

Monsieur Arnolf se masturbait à ce spectacle en proférant des ordres grossiers. Il insultait son épouse, la traitait de sac à foutre, de traînée ou de fille à soldats.

Il était temps de conclure. Je fis alors signe à Stanislas de procéder. Il versa sur elle le contenu du seau, de la poitrine au pubis.

Héloïse dut croire qu’une dizaine de litres de sperme se déversait sur son corps. Elle fut secouée par un orgasme d’une intensité vraiment incroyable pendant que son mari déchargeait sur le sol carrelé.

Je crois qu’ils garderont un souvenir inoubliable de cette séance.

Quant au secret pour fabriquer dix litres de sperme, il est très simple ! Plusieurs douzaines de blancs d’œuf légèrement chauffés au bain-marie et quelques gouttes d’eau de Javel. L’illusion est parfaite.

CHAPITRE XVII

Ophélie s’était bien adaptée à la vie au domaine. Le bon air et la cuisine traditionnelle de Léonce avaient fait le reste.

Quant aux animations, elle était rapidement devenue experte en la matière. Je crois qu’elle était douée pour cette vie.

Nous avions pris nos petites habitudes et formions un ravissant couple lesbien. Les fêtes que nous organisions nous amenaient de jour en jour une clientèle plus nombreuse et plus fidèle. Tout allait pour le mieux lorsqu’on nous téléphona de Paris. Un homme à la voix grave, se recommandant d’un certain capitaine Sutra, pseudonyme d’un de nos habitués, sollicitait nos services. Il s’agissait d’un Parisien qui passait tous les mois d’août dans la région. L’inconnu comptait offrir un week-end de rêve à son amie. Il insista pour que nous lui concoctions le grand jeu.

L’homme était disposé à payer une belle somme pour que nous domptions la mijaurée dont il s’était entiché mais qui, à son grand inconfort, le menait par le bout du nez.

— Je n’ai pas une âme de soumis, me précisa-t-il, à l’autre bout du fil. Mais cette chipie m’en fait voir de toutes les couleurs. Je ne veux pas me laisser entraîner dans une relation qui ne me satisfait pas, mais je ne tiens pas non plus à la perdre. Je l’aime, finalement, cette dévergondée.

Je reçus le message cinq sur cinq. Mater les péronnelles en mal de domination, voilà un petit jeu qui me seyait au mieux. Quant à Ophélie, elle me fit savoir qu’elle s’amusait déjà des perspectives de cette séance.

L’inconnu se présenta un vendredi soir vers les vingt-deux heures. Fourbu mais ravi. Il avait traversé la France d’une seule traite au volant de sa Mercedes.

Stanislas s’occupait des bagages en jacassant tandis que la demoiselle de cœur de notre hôte s’avançait dans le hall d’entrée.

Je crus tomber à la renverse en la voyant. Les coïncidences de la vie sont quelquefois de terribles alliées. La jolie blonde à l’air effronté qui pénétrait dans le grand hall du relais Saint-Roch n’était autre que la Marilyn de pacotille qui m’en avait tant fait voir : Jodie Reynies.

Elle ne me reconnut pas tout de suite. La belle avait l’esprit un peu lent. Il lui fallut quelques minutes et l’apparition inopinée d’Ophélie pour qu’elle réagisse. Elle poussa un cri d’exclamation et me salua d’un déclamatoire : « Mais ma chère, on se connaît ! »

Je vous laisse imaginer la bobine de son chevalier servant. Les bras lui en sont tombés. Je crus même, l’espace d’un instant, qu’il allait plier bagage. Ophélie le réconforta avec quelques paroles rassurantes.

Tout avait été prévu selon ses souhaits les plus intimes. Que nous connaissions la pimbêche n’avait pour nous aucune espèce d’intérêt. Nous étions d’excellentes hôtesses, et le plaisir et la satisfaction de notre clientèle était notre credo.

Il leur fut servi un excellent repas. Le vin coula généreusement et un dernier cigare offert avec le café et le cognac contribua à conforter notre ami dans son projet : dompter la demoiselle qui ne savait pas rester à sa place. Un jeu d’enfant pour nous, surtout que Jodie ignorait tout de nos spécialités. L’ingénue croyait participer à l’un de ces week-ends BCBG où un bellâtre friqué enseigne laborieusement la position du missionnaire à une secrétaire faussement soumise et avide d’avancement. La belle allait tomber de haut.

Après le repas, elle manifesta des signes de fatigue. Elle pria son cavalier de l’excuser. Elle avait sommeil et désirait se coucher pour profiter du calme de la campagne aveyronnaise.

L’autre protesta pour la forme.

— Comment ! Ma petite puce adorée, tu ne veux même pas un petit câlin avant de dormir ?

— Oh non, mon bichounet ! J’ai si mal à la tête. Je préfère dormir. Demain, peut-être…

La blonde disparut dans la pénombre de l’escalier et monta dans sa chambre, croyant laisser son micheton au désespoir.

Tout se déroulait comme prévu. Notre client connaissait sa mégère comme personne. Il ne lui restait plus qu’à l’apprivoiser et nous étions là pour ça.

Marie-Louise servit un nouveau cognac à notre client, et sur ce, nous nous éclipsâmes.

Marie-Louise avait attribué à Jodie la chambre bleue, contiguë au donjon. Nous avions passé l’après-midi à peaufiner cette séance d’un caractère un peu particulier. En effet, il ne s’agissait pas de faire jouir cette salope, mais de satisfaire notre client. Les aléas de la vie me donnaient en outre le privilège d’une vengeance sur mesure.

Ophélie était aux anges. Elle avait elle-même supervisé les préparatifs. Stanislas avait parcouru le bord des chemins pour une récolte d’un genre précis. L’herboristerie rejoint quelque fois le sexe d’une manière surprenante.

A minuit précis, la porte qui relie le donjon à la chambre bleue s’ouvrit à toute volée.

Jodie, revêtue d’une nuisette rose qui ne cachait rien de sa poitrine, se dressa dans son lit, les yeux exorbités et le corps tremblant. Un homme à demi nu, sanglé dans un costume de bourreau en cuir lui tomba dessus et, la jetant par-dessus son épaule, l’emporta vers la pièce voisine.

Là, elle fut jetée sur un matelas à même le sol et deux furies se ruèrent sur elle et la ligotèrent avec une corde de nylon.

Au bout de quelques minutes, Jodie se retrouva sur le dos, les coudes serrés derrière elle, les chevilles jointes et les genoux ouverts par une barre d’écartement. Il s’agissait d’un astucieux dispositif destiné à laisser sa vulve libre et accessible à la volonté de chacun.

Elle semblait très effrayée et ne comprenait rien à ce qui se passait autour d’elle. Elle se mettait de temps en temps à hurler comme une dingue. Stanislas, d’un revers de main, lui bouclait le bec.

Je m’avançai vers elle. Un coup d’œil entre ses cuisses me révéla que la salope, malgré son cinéma, mouillait comme une nymphomane.

Le visage dissimulé sous un loup de carnaval, le sourire carnassier, la taille serrée dans une guêpière violette, les cuisses gainées de bas à couture, j’étais méconnaissable.

Penchée au-dessus de la Marylin de pacotille, je me délectais de son angoisse.

Ophélie s’approcha de moi sans un mot. Elle avait endossé un collant luisant qui recouvrait son corps à l’instar d’une peau de serpent. L’étoffe lui collait tellement à la peau qu’elle moulait ses grandes lèvres, les écartant partiellement.

Dans un coin de la pièce, Stanislas, les bras croisés, attendait les instructions. La cagoule de cuir qui dissimulait son visage lui donnait des airs de Fantômas.

Juste à côté, dans la pénombre, assis sur un siège, notre hôte observait la scène. Il n’était pas encore temps pour lui d’intervenir.

J’arrachai la nuisette de Jodie. Son corps apparut en pleine lumière. La chair de son ventre était blafarde et un peu molle, ses seins avachis tremblotaient, ses cuisses crispées tentaient de se rejoindre malgré la barre d’écartement qui maintenait ses genoux vers l’extérieur, et la peau d’orange de ses fesses était visible sous le poids de son corps.

— Tu n’es vraiment pas terrible, ma salope !

— Vanessa ! Arrête ça tout de suite sinon…

— Sinon quoi ?

Elle se mit à sangloter comme une gamine capricieuse prise à voler des confitures. Je tendis la main. Ophélie y déposa un fouet.

— Arrête ton cirque, Jodie ! Tu m’exaspères !

Mes ordres ne firent qu’augmenter ses jérémiades. Je frappai. Le fouet s’abattit sur les cuisses ouvertes et les seins flasques. Les mamelons bandaient sous la morsure de la lanière. Je donnai dix coups, bien appliqués. Jodie pleurait. Sa peau zébrée se contractait sous les coups.

Puis Ophélie se coucha sur elle. Elle avait ôté son justaucorps et elle frottait son corps nu sur celui de Jodie. Elle lui caressait les seins, tétait ses mamelons. Elle se faisait consolatrice. Sa main s’égarait entre ses fesses, remontait vers sa vulve. A l’aide de deux doigts, elle dégagea le clitoris qui brillait sous la lumière crue. Il se raidisst sous les doigts de mon amie. Jodie avait les yeux hagards. Ses plaintes se muaient en gémissements.

Il était temps pour notre hôte d’intervenir. Il s’approcha et ôta la soutane dont il avait tenu à s’affubler. Il dévoila son ventre proéminent sur lequel venait frotter son sexe gonflé de sang. Entre ses jambes, ses couilles pendaient, velues et grisâtres, comme un sac de peau. Il se masturbait d’un geste saccadé du poignet. Je lui fis signe de s’approcher. Il me lança un regard implorant.

— Puis-je vous adresser une supplique, maîtresse Vanessa ?

J’acquiesçai d’un hochement de tête.

— Je crois que ma petite-nièce a été suffisamment punie pour son insolence à mon égard. J’aimerais, pour la consoler, réaliser l’un de ses souhaits.

Ophélie se redressa sur ses jambes, abandonnant Jodie au bord de l’orgasme.

Je hurlais :

— Silence putain ! Ton oncle bien aimé désire te faire une petite faveur que tu ne mérites pas. Je vous écoute, monsieur.

— Oh ! C’est très simple, maîtresse Vanessa. Jodie rêve depuis longtemps de faire l’amour dans l’herbe, aussi… je me demandais…

Je claquai dans les mains.

— Stan ! Veux-tu procéder s’il te plaît. Monsieur viens d’exprimer un souhait.

— J’ai tout préparé, maîtresse Vanessa. Je m’occupe de la petite.

Il s’avança vers Jodie et, avec des gestes précis, il la libéra de ses liens. Ceux-ci avaient, semble-t-il, laissé des traces indélébiles sur les bras de notre Marilyn. Il la souleva et l’amena vers le fond de la pièce où Ophélie dégageait un grand ballot de toile.

— Tu veux faire l’amour dans la paille, petite romantique ? Eh bien que ton vœu sois exaucé.

Sur ces mots, Stanislas jeta Jodie sur un lit d’orties. Celle-ci se mit à brailler sous la morsure acide de la plante.

Monsieur notre inconnu exultait. Il allait se jeter sur sa victime mais je le retins par le bras.

— Attendez un peu. Laissons-la apprécier la douceur de sa couche.

— Mais, maîtresse Vanessa. C’est que…

— Calmez-vous, monsieur, je crois que votre nièce à besoin d’un brin de toilette.

Jodie gueulait que les orties lui dévoraient la peau. Elle tentait de se relever, mais Stanislas la repoussait du pied à chacune de ses tentatives.

Il était temps que j’agisse. Je m’avançai vers elle, l’enjambai en écartant les jambes et me laissai aller à couvrir d’urine le corps de la fille à qui j’en voulais le plus. L’humiliation de l’urine ajoutant à la morsure des orties, Jodie se mit à gesticuler entre mes jambes comme sous l’effet d’une décharge électrique. Je fus secouée par un orgasme lorsque la dernière goutte de pisse s’écoula de ma vulve. Je laissai ensuite le champ libre à monsieur qui se jeta sur Jodie comme une bête. D’une poigne de fer, il lui écarta les cuisses, et la pénétra d’un mouvement sec. Elle hurlait et il déchargea presque aussitôt. Je vis au regard chaviré de Jodie qu’elle prenait malgré tout son pied.

Notre mission était accomplie.

Jodie repartit le lendemain au bras de son chevalier servant. Elle lui lançait des regards éperdus d’amour. A compter de ce jour, il pourrait lui demander n’importe quoi.

En contemplant cette scène, une question troublante me vint à l’esprit. De Jodie ou de moi, laquelle avait manipulé l’autre ?

ÉPILOGUE

Je me branle toujours devant l’armoire de maman. Ophélie est à côté de moi et contemple mon reflet. Il me semble soudain que l’esprit de ma tante hante le relais. J’ai l’impression que chaque orgasme vécu ici réjouit l’âme de ma parente. Peut-on jouir outre-tombe ?

Allongée sur le lit, Ophélie commente notre nouvelle vie. Elle papote gentiment, indifférente au plaisir que je sollicite de plus en plus vite.

Je le sens maintenant qui envahit mon ventre et mes reins. Je me couche alors sur Ophélie qui râle sous mes caresses.

Je devine que le cuisinier nous regarde par le trou de la serrure. Le salaud doit se branler.

Un spasme me secoue à cette idée. Mes lèvres s’entrouvrent sur une plainte. Juste avant de fermer les yeux, je devine le sourire complice d’Ophélie.

Mon corps se détend. Autour de nous le silence. Derrière la porte, un soupir discret s’échappe.

— Il est bien notre cuisinier, soufflé-je à l’oreille d’Ophélie. Un de ces jours, il faudra que nous le récompensions de ses bons et loyaux services.

— Pourquoi attendre ? dit Ophélie en se levant pour aller ouvrir la porte.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-759-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-404-4
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com